Кут Хуми

Ольга Сердюк

**52**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Ю́стас Сиви́лла.

Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Владле́н Ило́на

Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Эльда́р Софи́я

Синтез Мышления, Контического тела и ИВДИВО-иерархического Служения Изначально Вышестоящего Отца.

Искусный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Контический Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Служебный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Синтез ИВДИВО-Метагалактического Искусства Изначально Вышестоящего Отца.

16 видов организации Могущества-Синтеза 16-ы каждого. Человек-Ипостась, Контическое тело и ИВДИВО-иерархическое Служение

Изначально Вышестоящего Отца.

Человек Мышления, Контической Метагалактики и ИВДИВО-иерархического Служения Изначально Вышестоящего Отца.

Метагалактическое мировое тело Учителя Изначально Вышестоящего Отца

Истинной Метагалактики.

Истинный Синтез Совершенного Мышления Изначально Вышестоящего Отца.

Метагалактический Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Факультет Синтеза Мышления

Наука Гносеологии

Творение Части: Мышление Изначально Вышестоящего Отца

Факультет Синтеза Контического тела

Наука Контической материи

Творение Части: Контическое тело Изначально Вышестоящего Отца

Факультет Синтеза ИВДИВО-иерархического служения ИВО

Наука ИВДИВО-иерархического служения ИВО

Творение Части: ИВДИВО-иерархическое служение Изначально Вышестоящего Отца

***Четвёртый курс Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца***

***в Истинной Метагалактике Отца***

**ПРАКТИКИ**

10-11 апреля 2021 года

ИВДИВО 185 ИВДИВО-Цельности Екатеринбург

Оглавление

[**Практика-тренинг 1.** Стяжание 52-го Синтеза и Огня 52-го Синтеза. Стяжание Синтез Мышления, Контического тела, ИВДИВО-иерархического Служения Изначально Вышестоящему Отцу Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Взаимокоординация Мышлением Изначально Вышестоящего Отца, Контическим Телом, ИВДИВО-иерархическим служением с тремя парами Аватаров Синтеза. Стяжание Служения Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца формированием Мышления Изначально Вышестоящего Отца 4](#_Toc69683821)

[**Практика 2.** Стяжание расширения границ Жизни Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Служением Синтезом 12 архетипов Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Рождения Свыше Изначально Вышестоящим Отцом Образом Отца Соль-ИВДИВО с 1073741824 ядрами Синтеза Новым Рождением Изначально Вышестоящего Отца 10](#_Toc69683822)

[**Практика 3.** Стяжание Синтезобраза Мышления цельностью явления 64-х Частными выражениями от Движения до Синтеза Октавно Метагалактически, с развитием Мышления новым Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца жителям Планеты Земля растущим явлением четырёх Метагалактик 13](#_Toc69683823)

[**Практика 4.**Синтез-Тренинг Мысли и Мышления Служения с ИВАС Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание Мысли Изначально Вышестоящего Отца в эталоне её действия, стяжание Эталонной Мысли Учителя Синтеза 17](#_Toc69683824)

[*Тренинг возжигания мыслями ракурсом Служения в сонастройке с ИВАС Кут Хуми Фаинь пяти архитипично 17*](#_Toc69683825)

[*Выводы, рекомендации ИВАС Кут Хуми по итогам ночной подготовки и первой части 52 Синтеза. Рекомендация – больше действия мыслью, Мышлением, и думать вышестоящим телом и физическим синтезтелесно 19*](#_Toc69683826)

[*Тренировка на Синтез Служения итогами Служения на Синтезе – внутри, Служением в подразделении – вовне. Формирование отношения к служению Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми 20*](#_Toc69683827)

[*Тренинг на видение служения друг в друге в команде в зале ИВАС Кут Хуми. Обучение у ИВАС Кут Хуми действовать Синтез Синтезом ИВО 22*](#_Toc69683828)

[*Тренинг в зале ИВО Синтезом потянуться к Отцу. Если Синтез к Отцу тянется – служение есть, если Синтез к Отцу не тянется, он просто стоит в нас 23*](#_Toc69683829)

[*Стяжание эталонной Мысли ИВО. Тренинг увидеть истинное служение Отцу в каждом в группе. Стяжание Синтеза Служения ИВО и Воли Служения ИВО Учителем Синтеза 25*](#_Toc69683830)

[*Стяжание Мысли Изначально Вышестоящего Отца в эталоне её действия, и тренировка усвоения и реализации Мысли Изначально Вышестоящего Отца 27*](#_Toc69683831)

[*Стяжание Эталонной Мысли Учителя Синтеза ИВО и Синтеза 262144-ричного явления Эталонных Частей Учителя Октавной Метагалактики Мыслью Изначально Вышестоящего Отца 29*](#_Toc69683832)

[**Практика 5.** Стяжание Чаши Мышления Учителя Синтеза Октавной Метагалактики. Стяжание 4194304 слоя Чаши Мышления, Тела Мышления Изначально Вышестоящего Отца, Зерцала Чаши Мышления с 16-ю Печатями Мышления Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Огня Истины и фрагмента Истины Октавной Метагалактики в Чашу Мышления. Стяжание заряженности ядра Сердца в голове стяжанием 4194304 Человечности Изначально Вышестоящего Отца 31](#_Toc69683833)

[**Практика 6.**Стяжание Эталонного явления 64 Сфер Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 9216 Сфер Мысли девяти архетипично цельно в концентрации явления от Метагалактики Фа до Соль-ИВДИВО. Стяжание Чаши Мышления перспективным ростом в Соль-ИВДИВО 35](#_Toc69683834)

[**Практика 7.** Формирование Человека Огненного усилением развития Мышления Изначально Вышестоящего Отца, Совершенного Мышления Изначально Вышестоящего Отца, Контического тела, ИВДИВО-иерархического Служения в каждом из нас формированием цельности Служения явления Изначально Вышестоящей Матери, Изначально Вышестоящему Отцу, 64 Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасям и 192 Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза 40](#_Toc69683835)

[**Практика 8.** Стяжание Контического тела Изначально Вышестоящего Отца Контической Метагалактики 42](#_Toc69683836)

[**Практика 9.** Стяжание Совершенного Инструмента Совершенное Исследование 43](#_Toc69683837)

[**Практика 10.** Итоговая 44](#_Toc69683838)

**1 день 1 часть**

**04:03:40-04:40:43**

# Практика-тренинг 1. Стяжание 52-го Синтеза и Огня 52-го Синтеза. Стяжание Синтез Мышления, Контического тела, ИВДИВО-иерархического Служения Изначально Вышестоящему Отцу Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Взаимокоординация Мышлением Изначально Вышестоящего Отца, Контическим Телом, ИВДИВО-иерархическим служением с тремя парами Аватаров Синтеза. Стяжание Служения Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца формированием Мышления Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Вот обратите внимание сейчас, во внутреннем горении Синтезом, как полыхает, возожжён и вами внутри воспринимаем, и удерживается или держится 52-й Синтез. Вот отключитесь от любых разговоров там, переживаний, мучений, примеров – это было и прошло, это просто ваш уже опыт, потом его доработаете. Сейчас чётко обратите на внутренний мир, состояние горением Синтезом – горит. Состоянием горения Синтеза: как вы внутри регистрируете 52-й Синтез внутри, вот какой он для вас? Вы, если вы его образно увидите, у нас было такое восприятие образное: он не больше такого теннисного мячика, чуть выше Хум в центре грудной клетки. Такой плотный сгусток Огня. И всё тело в принципе в целом погружено в среду Синтеза, вот есть, смотрите, сгусток Огня, как сгусток Синтеза, вернее, сгусток Синтеза в теле, а есть разреженная субстанциональность, которая, которой тело напиталось. Погружайтесь вот, вникайте, возжигайтесь, не будет другого времени как это, чтобы с этим сейчас попрактиковать.*

*А теперь всей возожжённостью, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вот этой вот возожжённостью, средой Синтеза внутри Октавной Метагалактики Аватарами Синтеза синтезируемся. И в физическое тело вызываем синтезом с Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И ваша задача: вот в свободном, спокойном состоянии синтезирования, вызывая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, заполниться или начинать заполняться и возжигаться Синтезом с Кут Хуми в каждом. Вот чтобы просто зарегистрировали – вот этот Синтез, вот он начинает погружаться там, в ноги, руки, голова, грудная клетка, позвоночник, плечи. То есть, какая-то часть тела начинает реагировать. Устремляйтесь! Отлично. И начинайте заполняться, чтоб вы прямо словили себя, что вы регистрируете заливание Синтеза в физическом теле. Учитесь. Синтез – это тот процесс, где можно не просто пройти, а ещё и сразу же научиться этому.*

*Хотите крайне интересный ответ?! По большому счёту вы умеете и владеете всем, чем владеют Аватары Синтеза и Отец. Вот честное слово – всем. Вопрос распакованности и выявления вовне того, что внутри вас вписано стандартом и эталоном Отца. Вот это тоже взгляд на Служение. И вот эта вот грань невозможности: развернуться, сделать, прожить, увидеть, пойти дальше и там чё-то, чё-то, как-то остановиться, это вот как раз внутреннее состояние, ну, какой-то точки зрения, которая останавливает. Понятно там: разработка, подготовка, потенциал, устремления – важны, но, по большому счёту, и так всё есть. Нужно просто уметь это раскрывать, направлять и действовать этим. Может быть, вам сейчас на этом будет проще и легче вникнуть. Просто по-другому переосмыслите. Хорошо.*

*Заполняемся Кут Хуми Фаинь, а теперь попробуйте психодинамически подвигаться физически, сидя в статике, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот внутренне подвигаться Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот если вы чутки к телесной проживательности, то вот по себе могу сказать, что Синтез столпно перетекает во мне. То есть, вот несколько столпов, которые, просто не один стоит, а они двигаются, только не цилиндры двигаются, а столпное перетекание Синтеза в теле, где: и ноги горят, и руки горят, и голова горит, и шея, и плечи. Вот ищите, если Ведущий это, как бы, сканирует, то я сканирую объективность группы. Владыка мне даёт вот такое восприятие, чтобы вас поддержать крепостью этого взгляда. Поэтому у нас с вами вырабатывается тандем с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и вы встраиваетесь в течение Синтеза.*

*Отлично, попружинили Синтезом, активируем, физически заполняясь Кут Хуми Фаинь, форму Учителя 4 Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, пока ещё не 52-го Синтеза, просто форму Учителя. Можете прожить, сосканировать, как развёртывается среда на вашем теле, облекая физическую одежду, но идёт совсем другой заряд. Это кстати, ваша сила и оформленность Синтеза и Огня – умения разворачиваться формой. Вот сегодня мы говорили там: ходить столпом. А если вы будете ходить столпом и ещё одевать форму служения в этом столпе, то совсем другая сила динамики пойдёт вот концентрацией столпа.*

*И далее, за активацией формы, будьте любезны, активируйте 64 Совершенных инструментов в вас, как в Учителе Синтеза. Вот до Отцовскости от Естественности. Активируем. И кстати, вот здесь, вы можете, активируясь вначале формой, а до этого явлением Кут Хуми Фаинь, просто даже проманиторить какие инструменты рабочие, а какие просто есть по факту. И попробуйте укрепиться, пробудив или возбудив – это хорошее слово, возбудив Жизнь в инструментах. О! Кстати как давно вы возбуждали Жизнь в частях, Жизнь в инструментах, Жизнь в Посвящениях, Статусах, то есть, таких Отцовских Компетенциях, в Компетенциях – это вещь! И возбуждали вначале в себе, то есть, пробуждали, действовали, а после давали это ракурсом ну, как тематики в целом для служащих. Важно вот это состояние Жизни. Отлично.*

*Всё, вот если вы сейчас сконцентрировались, то Владыка Кут Хуми вам фиксирует итогово Синтез, чтобы выйти к Кут Хуми в зал на головной мозг. Только не на Монаду, просто на головной мозг, как то, что мы говорили – третья позиция, которая преодолевает стагнацию внутреннего не-развития, не-роста – концентрация работы Синтеза, Огня головным мозгом.*

*И возжигаемся сознательно, не сидим не ждём следующей формулировки, возжигаемся Синтезом и Огнём Аватара Синтеза Кут Хуми, поддерживая горение Синтеза в теле, 52-го Синтеза в голове и головою. В общем-то, вы должны сейчас найти в теле состояние, которое откликается на слово – цельность, вот прямо в теле найти цельность Синтеза, чтобы выйти к Кут Хуми. Вот эта цельность Синтеза даст возможность взаимо-перейти, отразиться всей синтезфизичностью, однородностью выходом в Октавную Метагалактику 4 194 240-ка ИВДИВО-Цельно.*

*И мы развёртываемся цельностью Синтеза Огня стяжаний пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в форме, с инструментами, всё, что возжигали физически – вот всё. И теперь то, что мы говорили, ракурсом Служения: внутренне и внешне. Вот внешне вы возожглись, а теперь встали в зале. А теперь пробуйте выровнять внутреннее-внешнее состояние пред Кут Хуми Фаинь вот этой сингулярностью, как точкой внутренней цельности. И мы развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь чётко в вышестоящем выражении тела всей синтезфизичностью Учителя 4-го Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою в зале. Встали.*

*Напротив нас ну, так, объективное состояние – стоит Аватар Синтеза Кут Хуми Аватаресса Фаинь не вышла, это нормально. Потому что если Фаинь выйдет, сразу включится применение в материи, мы пока разрабатываемся. И мы все как один. Помните, у нас задача была: перестать заполняться на одного, то есть, заполняться на концентрацию усиления группы. Все, как один синтезируемся с Хум Аватара Синтеза одномоментно, в разных скоростях, но у вас получится, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 52-й Синтез итогами первой части, включением во вторую и далее вторым днём. И возжигаясь, Синтез Синтезом 52 Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся цельностью, прося наделить каждого из нас 52-м Синтезом и Огнём 52-го Синтеза каждым из нас, нашей командой.*

*Действуя с Кут Хуми. Вот вы попросили – горите, разгорайтесь и насыщайтесь от Аватара Синтеза Кут Хуми той формулировкой, которая была сказана. То есть, вам важно продолжить линию не просто стяжания, а сознательного вхождения в погружение в вырабатываемый Синтез, в заполняемый, действующий Синтез в теле, который бы приводил к результативности физического выражения. Пока заполняемся, сейчас Владыка скажет, пойдём дальше. Ну, вот и такие скорости, видимо Владыке Кут Хуми именно так вас надо было провести и ввести в практику. Может быть, вы давно не аккумулировали так Синтез, ну, самостоятельно, имеется в виду, не напахтали его, не держали. И Владыке надо было вас физически организовать, потом вывести в зал. Стоим, даже эманировать ничего не надо, вот просто стоите, возжигаетесь эталонным Синтезом и Огнём 52-го явления.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем активацию и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение цельности ядра Синтез Синтеза с 49-го по 51-е ядро Синтеза в формировании 52-го, сложить, настроить, выстроить, отстроить: цели, задачи, условия, перспективы, новые стяжания явления 52-м Синтезом, стяжая Синтез Мышления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Контическое тело Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми в активации и ИВДИВО- иерархическое Служения Изначально Вышестоящему Отцу Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в эталонности применения. И откликаемся на Синтез Кут Хуми тремя этими выражениями.*

*Сейчас пойдут в действия Аватары Синтеза. Важно, чтоб вы уже были сактивированы на действие в зале явлением Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот пока вы на это настраиваетесь, не отвлекаться, физически не искать чего-то там. В этом и есть вся ценность вашей внутренней работы. Физически вы обрабатывать мысль можете, вы можете видеть – как это. Вам важно научиться из физики ракурсом Синтез-Тренинга, Тренинг Синтеза научиться действовать физическим телом в зале у Кут Хуми, в этом основная проблематика нашей работы.*

*И мы развёртываемся вот в этой осознанности в зале – вас должно быть там больше физически, в этом залог здорового Служения. Вот залог здорового Служения – б****о****льшая синтезфизичность с Аватарами и с Отцом, тогда она не будет внешняя, и вас не будут упрекать, что вы внешне служите, и у вас нет внутренней глубины. Она рождается тогда, когда появляется ваш этот внутренний запал.*

*И мы возжигаемся ядром Синтез Синтеза вот всех стяжённых ядер Синтеза, которые у нас есть. Ну, допустим с 1 по 51 и более того. Возжигаясь, преображаемся.*

*И кстати, вот Аватар Кут Хуми останавливает и вам предлагает, чтобы вы в зале у Владыки спросили: насколько вы развернулись в зале пред Кут Хуми в процентовке, потому что Синтез, я не могу вам говорить там: встали не встали, вы сами с Владыкой отстраиваетесь и просите Владыку утвердить вас, вот закрепить, углубить, восстановить, восполнить Синтезом в зале.*

*Возжигаясь, преображаемся либо цифрой, либо Синтезом, либо Огнём этого процента цифрового. Вот внутренне, как ни странно, вам должно стать хорошо. То есть, не то, чтобы спокойно, а вот выровняться состоянием, и уже нет такого надрыва над и сверх, а есть такое ровное состояние процесса: вы и физически сознательно и в зале, у вас такое столпное выражение Синтезом, ну вот, хотя бы, первично. Отлично.*

*И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на включение во взаимокоординацию Мышлением Изначально Вышестоящего Отца, Контическим Телом, ИВДИВО-иерархическим служением в действие с тремя парами Аватаров Синтеза. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем.*

*Прямо можете увидеть, как в теле внутри стоит тройной Синтез Синтеза в каждом из вас, и перед вами идёт такое излучение, но это не эманация, это источение, излучение Синтеза тройного, который Кут Хуми наделил вас, чтобы вы сейчас взаимодействовали с Аватарами Синтеза. Они тоже будут фиксировать, но условия ИВДИВО, так как Синтез ведёт Кут Хуми, включает что? Адаптивность вникновения, преображения, погружения линией Дома Отца ИВДИВО этими Частями. Хорошо.*

*И мы синтезируемся с первой парой Аватаров Синтеза Юстас Сивилла, стяжаем. Аватары Синтеза выходят в зал, приветствуем: лёгкий кивок головой, словом, проявляем культуру общения. Успевайте не рассмотреть Аватаров – это наглость, шарить глазами по их телам, а впечатлиться Синтезом от их тел, от их выхода, от их инструментов, от их Части, от их условий, от их дел. И вот эта впечатлённость, когда включается у вас внутренняя заряженность по итогам впечатления. Если вы Ян у вас внешне пошло состояние отстроенностью янскостью, внутри – иньскости. Вы Инь – внешне иньскостью, внутри янскостью. И такое – цельность парного выражения Аватаров Синтеза и Синтезом на вас, такой внутренний рост, преодолением стагнации внутренней, как ни странно деградированности, но вы не пугайтесь этого слова.*

*И возжигаясь Юстасом Сивиллой, синтезируемся, стяжаем Синтез Служения Праслужения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, заполняясь, насыщаясь Синтезом Служения Праслужения, концентрируя его в теле, уплотняя, усиляемся им. Прямо вот, чтобы вы сейчас не пробежались по этому явлению – ай, яй, яй, а сложились на условие, когда вы зарегистрировали, да вот – Юстас Сивилла, контакт с Аватарами, вот этот Синтез отличается от Кут Хуми. Хотя бы немного грань восприятия поменялась.*

*И мы стяжаем фиксацию 180 Части – Мышление Изначально Вышестоящего Отца формированием Совершенного Мышления 52-й Части каждому из нас по итогам Синтеза, стяжая фиксацию Искусного Синтеза каждому из нас и синтезу нашей группы Юстасом Сивиллой. Вот впитали, вместили, и теперь вот взгляд на Аватаров и любое пояснение либо в Огне, либо словом, либо какой-то активацией по Синтезу: что Владыка или Аватаресса или Аватар рекомендуют вам, вот что дают, что фиксируют, на что направляют. То есть, такое состояние, как: сложилось впечатление – вот это так. Там устойчивость от Юсефа. Ой! От Юстаса Сивиллы. Видите – Юсеф Она, это хорошо. От Юстаса Сивиллы сильная внутри Синтезом. Вот кстати, сила Мышления идёт от их Синтеза. Вот, чтобы разработать Мышление, нужен Синтез Служения Праслужения в действующем выражении.*

*И возжигаясь, преображаемся, прося ввести каждого из нас в то, на что рекомендовали Аватары Синтеза. Благодарим. Юстас Сивилла отходят.*

*Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Владленом и Илоной, стяжаем Синтез Контического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Приветствуем Аватаров Синтеза и стяжаем фиксацию, Синтез, Огонь, условия введения каждого из нас формированием 116 Части Контическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, заполняемся, преображаясь, развёртываемся постепенным установлением данного вида организацией материи в каждом из нас.*

*Смотрите, этот вид Синтеза такой интересный, если вы прислушайтесь к физическому телу: по нёбу прямо так вот бегает Огонь, такой тонкий, тонкий. Ну, уберите язык, положите язык на дно рта и вот прислушайтесь к нёбу, прямо бегает Огонь и само горло заполнено Огнём, то есть, не свободное пространство, заполненное энергетикой и огнём просто вашим, а Огнём Владлена Илоны – это включение тела. А если кончиком языка притронетесь к нёбу, пойдёт стыковка вот этого языка, как синтезирование логоической единицы вот языка, да, как мышцы даже с самим сопряжением с Огнём этой Части, очень интересно. Хорошо получается. Это ваша тонкая чуткость разработки. Тут вот либо вы сейчас войдёте верой, либо будете тренировать, но вот сложите, и у вас это получится. Всё.*

*Можете кстати, посмотреть, что Владлен Илона зафиксировали Синтез, и у вас по телу развернулся эталон фиксации 116 Части. Вот вы стоите в форме, а из вас такой тонкий контур огненно-белёсо-голубоватого Огня, как фиксации Контического тела. Тоже надо замечать, поэтому это вот эффект на нёбе был Огня.*

*И теперь далее, синтезируемся с парой Аватаров Владлен Илона и стяжаем наделение, введение, фиксацию, развёртывание каждого из нас Контическим Синтезом, погружаясь в телесную разработку данного Синтеза каждым из нас, вмещаем, возжигаемся.*

*Будьте здоровы. (ред.: чихнули в зале).*

*Отлично. Хорошо. Вот теперь возжигаемся двойным пакетом Синтеза: Юстас Сивилла, Владлен Илона. И такой внутренний взгляд на тело: вот как вам по итогам этой возожжённости? Всё проверяется телесно. Плотность, сила, Синтез, концентрация. Аватар Кут Хуми стоит рядом, Владыка рядом, у Владыки спросите, попросите: поддержать, усилить, углубить, адаптировать вас, включить, чтобы это было более для вас практично применимо. Делаем? Отлично. И тут же регистрируйте любое, что услышите – верное. Хорошо.*

*Владлен Илона чуть отходят в сторону, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Эльдар София, стяжаем Синтез ИВДИВО-иерархического Служения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И заполняясь Синтезом и Огнём, преображаемся, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Эльдар София, стяжаем наделение и фиксацию 52-й Части Изначально Вышестоящего Отца – ИВДИВО-иерархическое служение каждому из нас и синтезу нас его ростом в нас и нами. И стяжаем Служебный Синтез, его развитие, динамику, тенденцию, организацию Синтеза и Огня, и Жизни в каждом и просим преобразить на данное явление каждым из нас. Благодарим Аватаров Синтеза Эльдара Софию.*

*Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми уже тройным видом Синтеза, тройной организацией Частей Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и стяжаем рост и развитие динамики трех видов Синтеза 52-м Синтезом в каждом из нас явлением Аватара Синтеза Кут Хуми каждым. И возжигаясь, преображаемся. Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем во время перерыва явлением расширения возможностей, подготовку, поддержку нас на вникновение в расширение границ внешних ракурсом Служения каждого из нас Соль-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми настраиваемся, пока октавно-метагалактически двенадцати архетипично-цельно на внутренние-внешние границы ИВДИВО Служением каждого из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Служение Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца, парам Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящему Отцу, Аватарам Синтеза Кут Хуми и, возжигаясь, развёртываемся. Вот здесь сейчас такая концентрация Огня на тело идёт и на голову, что если вы в зале смотрите, прямо даже взгляд и видение ушло, такое тотальное заполнение Огнём, когда перекрывается и видение, и слышание, то есть, вы просто стоите цельно в Огне, он вас, обрамляя, перестраивает. Это нормально, когда вы преображаетесь. Как только процесс преображения завершится, тела опять включатся Аппаратами, Частями, Системами, Частностями в процессы и видения, и слышания, и тактильного проживания. Просто, чтоб это не было для вас там чем-то удивительным.*

*И возжигаясь, заполняемся концентрацией Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем масштабность, разработку 52-м Синтезом и его динамикой каждому из нас в выстраивании масштабности Мышления – Служением и Служения в явлении Мыслей и Мышления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, прося провести какие-то итоги, сделать выводы и сложить следующие перспективы служением ракурсом Части Мышления Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот, кстати, от того, насколько вы сейчас откроетесь Владыке, ну, Владыка и так видит, но открытость как внутренний запрос, вот! Запрос: что Владыка может порекомендовать, усилить, углубить, перестроить, будет зависеть не только следующая там тема, темы, но ещё и ночная подготовка – с чем вы будете разрабатываться.*

*Знаете, что Владыка Кут Хуми намекал, намекнул? Сказал, что вам «в прошлом разе» на Синтезе было сказано качество – упёртость. Помните? И вот он сейчас смотрит на вас, улыбается и говорит – ну как, говорит, переработали, то есть, вот перестроили? Я не знаю, что вы делали с этим, работали ли вы как-то там индивидуально, не коллективно, а индивидуально, но вот Владыка вам говорит, что иногда Служение натыкается на упёртость, не на упорство, а на упёртость, и поэтому сложно войти и встроиться в обновлённое Служение, потому что есть: моя бабка так делала, и я буду так делать вот со Служением. Ну, «бабка» – это, в смысле, я в прошлой жизни, но в этом в физическом воплощении до того как стяжала Рождение и Новое Рождение до предыдущей анкеты. И с каждым разом мы за год обновляемся, и наши предыдущие виды жизни, они либо аукаются нам, либо, соответственно, мы пожинаем их плоды действия. Ну, это просто такая, может быть, была шутка от Аватара Кут Хуми, но вот Владыка вам напомнил. Хорошо.*

*И мы благодарим Аватаров Синтеза Эльдара Софию, Владлена Илону, Юстаса Сивиллу. Синтезируемся, остаёмся в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми. А, Владыка напомнил: мы стяжали с вами форму Учителя 52-го Синтеза? Нет. Вот Владыка напомнил. Мы синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем форму Учителя 52-го Синтеза в подразделении ИВДИВО Екатеринбург. И просим Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас и синтез нас в тотальное заполнение явления учительства разработкой 4-м Курсом синтез-телесностью внутреннего действия Мышлением Огнём Истины в каждом из нас, Мудростью Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Любовью Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Волей Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Учителя Изначально Вышестоящего Отца в становлении, формировании однородности в каждом из нас Синтезом. И развёртываясь в форме, вот теперь всё.*

*Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, но продолжаясь являться Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся 4 194 305-ти ИВДИВО-Цельно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас накопленный ранее и Синтез в ядрах Синтеза, действующих в активации трёх пар Аватаров и Аватара Синтеза Кут Хуми. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Мышлением Изначально Вышестоящего Отца, Контическим телом, ИВДИВО-иерархическим служением Изначально Вышестоящего Отца в нас и нами.*

*И возжигаясь, выявляем и просим Изначально Вышестоящего Отца итогами этого преображения, стяжанием выявить в каждом из нас те этапы, периоды надобности и действия, которые Отец считает важными для пробуждения Служения в каждом из нас: Искусным Синтезом, Контическим Синтезом и Служебным Синтезом нами. Можете услышать какую-то формулировку, взгляд, действие, то есть, любое, на что Отец обратит ваше внимание.*

*Пока вы слушаете, вот важно ещё, чтоб вам не так длительно казалось действие. Вот зарегистрируйте в теле, мы сейчас всё про Синтез и про Огонь, о том действии, что вы текучи в выражении длительности присутствия в Синтезе: вот течёт Синтез по вам, и он не прерывается, а вы длительностью практики разрабатываетесь с Отцом, с Аватаром Синтеза Кут Хуми фиксируясь в зале и здесь физически. Вот такая… непрерывное течение Синтеза. И вот мы там стяжаем какую-то формулировку, вы возожглись, выразились, развернулись и складываем в 52-ричную концентрацию Синтеза собою, устремляясь на какой-то рост, становление Человеком, Учителем Октавной, Истинной Метагалактики вот внутренне с Отцом. И вот встройтесь и выстроитесь с Изначально Вышестоящим Отцом на этот процесс. Ну, да, хотя, Отец сказал, что мы вас пересинтезировали, но это хорошо.*

*И мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрированный Синтез и Огонь эталонности и совершенства 52-го Синтеза в каждом из нас: преображением, пересмотром, перестройкой служения в каждом из нас ракурсом Мышления. И возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Служение Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца формированием Мышления Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Вот закладываем внутренние процессы для работы, как с Мышлением, так и с границами внешними ИВДИВО, Соль-ИВДИВО для каждого из нас.*

*И мы возжигаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и вводим сознательно Синтез Изначально Вышестоящего Отца в тело Учителя, стоящее пред Отцом и в физическое тело. Развёртываем и, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, трёх пар Аватаров Синтеза, возвращаемся синтезфизически, развёртываясь состоянием явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца эманируем. Причём, пробуйте затронуть эманацию от Фа-ИВДИВО, Ми-ИВДИВО, Ре-ИВДИВО, До-ИВДИВО, Истинная Метагалактика, Высокая Цельная, Изначально Вышестоящая, Метагалактика Фа, до вплоть физического выражения. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение участвующих в практике, в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:22:35-01:42:49**

# Практика 2. Стяжание расширения границ Жизни Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Служением Синтезом 12 архетипов Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Рождения Свыше Изначально Вышестоящим Отцом Образом Отца Соль-ИВДИВО с 1073741824 ядрами Синтеза Новым Рождением Изначально Вышестоящего Отца

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Просто настроимся, активируемся всем возожжённым Синтезом и Огнём и действующим в нас в явлении Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. И синтезируясь переходим, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Соль-ИВДИВО 1073741726 Высоко-Цельно ИВДИВО-Октавно в форме Учителей 52 Синтеза, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО. Здесь будет так сложно стоять нам сейчас, но это и понятно, но мы устремляясь, синтезируясь стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь укутать каждого из нас и синтез группы Синтезом и Огнём поддержки для стяжания расширения границ Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Служением каждому из нас ракурсом Соль-ИВДИВО и возжигаясь, преображаясь, адаптируясь явлением вмещением Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Не спешите сейчас идти дальше, сейчас пойдём к Отцу, пробуйте погрузиться в большей степени сливаясь с Кут Хуми Фаинь, чтоб такая пошла поддержка от Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО 268435392-х Истинно ИВДИВО-Цельно, Ми-ИВДИВО в фокусировке 67 миллиардов, вернее миллионов, потом Ре-ИВДИВО 16 миллионов, До-ИВДИВО Октавной Метагалактики 4 миллиона. И вот, тут вот на организованность Синтеза и Огня Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми укрепила нас в одном миллиарде Аватаром Синтеза Кут Хуми. И внутренне собираемся внутренним миром действующих разных видов оттенков качеств глубин Служения внутренних и внешних возможностей, разной архетипичности действия Синтеза и Огня в каждом из нас как в подразделении Екатеринбург, так и в целом в Служении. Вот здесь возьмите себе на заметку, что есть Служение в подразделении ИВДИВО Екатеринбург и может быть, а может быть в целом напрямую в ИВДИВО. Это в нескольких случаях, либо вы Владыка Синтеза, либо вы имеете какое-то поручение напрямую от Отца и от Аватара Синтеза Кут Хуми, но подтверждённое Главами ИВДИВО. Не знаю, есть ли здесь такие, но скорее всего нет, тем не менее внутри устремитесь, чтобы этот рост начал вас выводить на какую-то перспективу, то есть в Служении нужно стремиться, просто внутренне устремитесь и неважно сколько вам лет, чем вы занимаетесь, что вы вообще понимаете, внутреннее устремление, которое всё равно строится здравомыслием.*

*Мы возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми, вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми переходим и развёртываемся в зал пред Изначально Вышестоящим Отцом 1073741825-ти Изначально Вышестояще ИВДИВО-Октавно в Соль-ИВДИВО, развёртываемся телом всей синтезфизичностью Учителя 52 Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на служебную организацию расширения границ внешних и внутренней границы Жизни Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца Соль-Ивдивно Служением Синтезом 12 архетипов Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим расширить внешнюю границу Служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца для каждого из здесь присутствующих ростом Служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца ракурсом подразделения ИВДИВО Екатеринбург и Югра на 1073741824 Изначально Вышестояще ИВДИВО-Октавности каждому из нас и синтезу нас и обращаясь с этой просьбой стяжаем Однородный Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца границами ИВДИВО Соль-ИВДИВО однородной отстройкой внутреннего Синтеза пахтания явления каждым из нас.*

*И возжигаясь решением Изначально Вышестоящего Отца синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас, стяжаем Синтез и Огонь, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением Свыше Изначально Вышестоящим Отцом напрямую, стяжая Образ Отца Соль-ИВДИВО возжигаясь, развёртываясь им, насыщаясь Синтезом и Огнём, прося завершить любые образы, формы, адресы, контуры, прообразы рождением Соль-ИВДИВО Образом Отца каждого из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца входим Образом Отца Соль- ИВДИВО в Рождение Свыше, развёртывая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Образом Отца по телу, рождаясь Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО. Да, там по телу перестройка идёт, идёт вмещение Образа Отца и Рождение Свыше. Вот Соль-ИВДИВО в объёме количества Синтеза, главное прислушайтесь к физическому телу вот сейчас вы можете, в том числе, научиться отслеживать динамику Синтеза в теле, когда Отец нас Творит, мы Творимся Отцом и этим Отец нас синтезирует, включая в этот процесс – это включённость в процесс.*

*И мы возжигаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, далее стяжаем 1073741824 Изначально Вышестояще ИВДИВО-Октавности Новым Рождением каждым из нас и синтезу нас, стяжаем 1073741824 ядра Синтеза в Соль-ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас, прося уплотнить, закрепить, преобразить и развернуть в каждом из нас Новое Рождение Синтезом усваивая 1073741824 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в прямом явлении Синтезов в каждом из нас. И возжигаясь, усваивая, развёртываем по телу объёмы Синтеза и Огня в каждом Рождением Свыше, тут важно усвоить ядра Синтеза Рождением Свыше Новым Рождением, а в Рождении Свыше – Образ Отца.*

*Теперь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом самостоятельно вспыхиваем одним миллиардом ядер Синтеза, стяжённых ранее Новым Рождением, просто одномоментно, стойте и возжигайтесь, вспыхивайте этим. И ядрами Синтеза Огня и Синтеза сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, сливаем все ядра Огня, синтезируя их в однородный Синтез и Огонь в Соль-ИВДИВО в каждом из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас из всех ядер Синтеза однородный Синтез и однородный Огонь Соль-ИВДИВО в каждом.*

*И возжигаясь, преображаемся, прося зафиксировать однородным Огнём Соль- ИВДИВО Новое Рождение ядрами Синтеза, ядрами Огня Соль-ИВДИВО.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И устремляясь на индивидуальное действие с Отцом, мы возжигаемся всем Служением в каждом из нас явленным на сейчас нами и просим Изначально Вышестоящего Отца расширить внешние внутренние границы Служения каждого из нас Соль-ИВДИВО во внутренних и внешних возможностях Служения, усваиваем Образ Отца Рождением Свыше Соль-ИВДИВО Учителем Синтеза и усваиваем ядра Огня Соль-ИВДИВО Новым Рождением Соль-ИВДИВО.*

*И возжигаясь, встраиваемся в формирование, развёртывание, расширение границ Служения каждым из нас в настройку на Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вот мы стоим в зале, попробуйте осознать, что зал Отца – это граница Соль-ИВДИВО, вот куда мы вышли в зал на вершину. Значит сейчас, стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца, мы эманируем прям пред Отцом, настраиваясь на границы весь стяжённый Синтез, Огонь развёртывая в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца прям в среду зала, стыкуясь и настраиваясь на среду Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, вот как раз включаясь в Служение действием. Возжигаемся, эманируем и этой эманацией стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца расширение Служения границ подразделения ИВДИВО Екатеринбург на Соль-ИВДИВО, тоже границами Соль-ИВДИВО метагалактически. И вы будете в голове чётко держать цифру 1073741824 Изначально Вышестоящие ИВДИВО-Октавности, не Екатеринбург туда переводить, а вот ваши эманации расширяют границы, чтобы внутренние возможности Служением были созвучны в этой степени и Образом Отца Рождением Свыше и Новым Рождением ядрами Огня Соль-ИВДИВО и усваиваем.*

*Распределили или начали распределять, просим Изначально Вышестоящего Отца ночную подготовку, ракурсом усвоения в Октавной Метагалактике с Аватарами Синтеза, чтобы адаптироваться к Огню в Соль-ИВДИВО.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в синтез-физическое выражение в данный зал, переходим в данное физическое тело в каждом из нас синтез-физичностью Образа Отца Соль-ИВДИВО в каждом из нас, развёртываемся Учителем 52 Синтеза Образом Отца Соль-ИВДИВО внутренне. И возжигаясь, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас пристраивая, адаптируя, вписываем преображение Служением Образом Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом Соль-ИВДИВНО.*

*Следующая эманация пойдёт только тогда, когда вы в достаточном явлении распределите первую эманацию. Вы ждёте физически, думаете, ну почему не даёте, всё дадим только тогда, когда будет причинная раздача, то есть будет прецедент, что вы уже готовы распустить, закончилось распускание, значит ищите, смотрите, погружайтесь, слушайте внутри распределение Синтеза и Огня.*

*И следующее, эманируем всё стяжённое, возожжённое ракурсом ядер Огня Новым Рождением в и ракурсом Соль-ИВДИВО в каждом из нас целью Служения Отцу Синтезом ядер однородным Огнём, ядер Огня, ядер Синтеза однородным Огнём в каждом, так же в ИВДИВО, ИВДИВО подразделения Екатеринбург, ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:46:05-01:09:55**

# Практика 3. Стяжание Синтезобраза Мышления цельностью явления 64-х Частными выражениями от Движения до Синтеза Октавно Метагалактически, с развитием Мышления новым Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца жителям Планеты Земля растущим явлением четырёх Метагалактик

*Опять же возжигаемся всей координацией Синтеза в каждом из нас и в синтезе нас. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, развёртываемся выражением фиксации Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в усвоении Соль ИВДИВО отстроенностью и отработанностью Служения Октавно Метагалактически 4194240-ка ИВДИВО Цельно в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Приветствуем Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание нового Синтезобраза Мышления каждого из нас с максимальной глубиной разработанности, компетенции, устремления и новых возможностей каждому из нас. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, просто послушайте, что вам Владыка на эту просьбу скажет: дано, углуби, развить что-то, на что-то обратить внимание, то есть любое. Попросите Владыку, может быть минимизировать. Все просим Аватара Синтеза Кут Хуми минимизировать все негативные программы, шаблоны, механизмы, процессы действия и явления, вот Мышления в каждом из нас, если они таковые есть, чтобы Синтезобраз Мышления внёс свои коррективы в отстроенности внутреннего стяжания Служения в каждом из нас. И возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, складываемся просьбой к Аватару Синтеза Кут Хуми явлением Синтез Синтеза действующего внутри и вовне и вот то, о чём мы говорили: найдите баланс Синтеза внутри и Синтеза вовне, Огня внутри Огня вовне на просьбу Кут Хуми вот перестроить, преобразить, завершить какие-то состояния.*

*И возжигаясь, заполняемся Синтезом, преображаемся на заданную просьбу, может быть, Владыка что-то ещё вам добавит: заверши вот это, или там: перестань делать вот так-то в служении, перестань себя корить, гнобить, какие-то, такие моменты.*

*Вот сейчас от вас, знаете, от группы пахнуло такое состояние яркости, я бы сказала; свежести, свежести, вот как не свежий воздух, а свежести, как вот глотка возможностей Cлужения перспективами Мышления вот другой формации. Вот прям укрепитесь в этом, поверьте, оно есть, группу чувствуешь, и есть когда вы обыденно выходите даже в стяжаниях, а есть когда вы раскрываетесь, вот вы погрузились в это. Отлично.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, прям вот на этом этапе открытости, и переходим, развёртываемся, в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 4194305-ти ИВДИВО-Цельно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 52-го Синтеза. Возжигаемся, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе явления горения Аватаром Синтеза Кут Хуми. И стяжаем, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на стяжание Синтезобраза Мышления цельностью явления 64-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И прежде, чем в это войти, просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые некорректности вольно-невольно допущенных служением, Мышлением каждого из нас, Синтезобразом, синтез какой-то телесностью, синтез каким-то выражением, которое вдруг вы опрометчиво допустили, знаете как: Пути неисповедимы, как вы выстраивали служение. Даже знаете, вот неприятно слышать, но некая даже безалаберность и безответственность приводит к тому, что потом вот сложно организоваться. Поэтому стоит попросить прощение у Отца, не в плане что вы теперь не будете так делать, а вы ходатайствуете у Отца прошение о прощении, чтобы Отец завершил любые предыдущие условия, которые к этому привлекли и дал вам этим решением своим вот шанс и возможность на следующее, да. Поэтому вот послушайте Отца. Можете перечислить за что вы там просите прощение или так в свободной форме, то есть как вот пойдёт, но это обязательное такое явление, потому что Мышление известное выражение в предыдущей части предыдущей эпохи, в общем-то и есть что, что можно там перестроить. Просто диалог с Отцом. Кстати, вот этот вот Метагалактический диалог, он введён если ознакамливались с обновлением Распоряжения в Метагалактической Империи, и там как раз вот один из видов работы Проекта за счёт ведения диалога такого Метагалактического. То есть это формирование внутренней Имперскости, как культуры поведения с Отцом, с Аватарами Синтеза. Хорошо.*

*И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и вот такой интересный момент: вот Отец даёт Синтез и например сказал: «прощены», или там «завершены» или «выведено» из этого, там из чего-то, а значит если это сказал, Отец даёт Синтез и Огонь на преодоление. То есть, завершить – это одно, а преодолеть физически – это совсем другое. И вот наша сейчас задача: возжечься преодолением в концентрации того, что дал Отец, чтобы это завершилось. И возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и преображаемся пред Отцом, закрепляя всё то, что попросили у Отца завершить как в служении, так и в Мышлении результатами этого служения. Возжигаемся. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем новые глубины возможностей, перспективы, прося заложить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Октавно Метагалактически.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтезобраз Мышления, Синтез и Огонь Синтезобразу Мышления Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и в синтезе нас в идеальном формировании Мышления Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нашей группы. Возжигаемся, развёртываемся Синтезобразом Мышления, то есть конкретное тело – это Синтезобраз – конкретное плотное тело, которое несёт характеристики, особенности, Синтез и Огонь Мышления Изначально Вышестоящего Отца, в наше тело. И возжигаясь, становимся им пред Отцом, это вот такое физического такого изменения телесности, вы Учитель Синтеза, но вот телесно Синтезобраз стоит. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца индивидуальное формирование Синтезобразом Мышления в последующем стяжании Части, в том числе и Совершенной каждому из нас, в перспективе овладения управления Контической Материи Мышлением каждого. И возжигаясь, стяжаем Синтез и Огонь Контики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и в этом явлении стяжаем новые 64-ричные перспективы Частностей, выражая Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтезобраз Мышления 64-мя Частными выражениями от Движения до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося перестроить, реструктуризировать, реорганизовать, сонастроить, спечь, вывести на следующие этапы Синтезобразного действия Мышления 64-мя Частностями. И возжигаясь Столпом 64-х Частностей, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Вот если, обратите внимание, можете просто чуть поднять подбородок в зале пред Отцом, посмотреть выше своего тела, то видать, как от ваших плеч вверх устремляется Столп к Отцу, Отец перед нами, но устремляется к Отцу. Вот это вот Столп концентрации Частностей, там можете увидеть Искорки, формирования Ядер, Континуумы, такой разный спектр огнеобразного состава, который бурлит вот исходя из Синтезобраза, кстати, красиво очень, взгляд такой.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Синтезобраза Мышления каждым из нас, стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавно Метагалактически в формирующемся и сформированным Синтезобразом Мышления каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Синтезобраз Мышления в новых перспективах и возможностях Синтезобраза каждым из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь и развёртываемся Синтезобразом Творения Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Магнит Синтезобраза Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезобразом Изначально Вышестоящей Матери, в формировании Мышления каждого из нас. И возжигаясь, в зал вышла Мать. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Матери, и стяжаем Синтезобраз Изначально Вышестоящей Матери, и Магнит Синтезобраза Изначально Вышестоящей Матери с Синтезобразом каждого из нас. И вот здесь включается такое тройное явление: вы стоите Синтезобразом, вошли в Магнит с Изначально Вышестоящим Отцом Синтезобразом, и вошли в Синтез и в Магнит с Изначально Вышестоящей Матерью с её Синтезобразом. И возжигаясь мы вызываем, входя в Магнит, вспоминаем что такое Магнит, проникаемся, заполняемся всем телом Синтезобразом каждого из нас, Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца, направляем его Изначально Вышестоящей Матери, от Изначально Вышестоящей Матери возжигаемся Синтезом и Огнём Синтезобразом Изначально Вышестоящей Матери, и сквозь всё тело направляем, пропускаем Изначально Вышестоящему Отцу, сознательно направляем Изначально Вышестоящему Отцу, и вот дальше входим в Магнит самостоятельно, попробуйте накрутить Магнитный Синтез и Огонь Синтезобразом телом в устойчивости динамики как Отцом, так и Матерью Синтезобразом их Магнита. И вот возжигаясь, стяжаем Синтез и Огонь Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Кстати, вот здесь вы можете сейчас зарегистрировать одну интересную такую вещь: если Синтезобраз, в том числе и как Части Синтезобраз Мышления не привыкли расширяться на Синтез и Огонь действиями, внутри может стать сейчас немножко неуютно. Почему? Любой Магнит всегда расширяет и выводит вас на перспективы. Если тело не намагничено на разные Синтезы и Огни Частей, то внутри идёт состояние вот этой вот растяжки. Попробуйте просто отдаться этому, не поддаться, а отдаться, чтобы произошло такое, плавная перестройка из кондовости, жёсткости. Ага, хорошо. И возжигаясь, отдаём Огонь Матери – Отцу, Огонь Отца – Матери, Синтез Матери – Отцу, Синтез Отца – Матери, вот входя в это пахтание Синтеза и Огня Магнита.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью, стяжаем Синтез и Огонь Изначально Вышестоящей Матери Синтезобраза каждым из нас Изначально Вышестоящей Матери, направляем Изначально Вышестоящему Отцу. Возжигаемся, начинаем эманировать действия, входя в Магнит Синтезом и Огнём Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас, возжигаясь, преображаемся. И в этом Магните, мы синтезируем Синтезобраз Изначально Вышестоящего Отца и Синтезобраз Изначально Вышестоящей Матери с Синтезобразом каждого из нас, являя постоянное Магнитное течение Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери Синтезобразом – это ни с чем необъяснимое, ну вот физическое проживание и действие. Сами для себя сделайте выводы, как это, такое постоянное течение из двух Синтезобразов в одно целое вами, такое спекание ими.*

*И возжигаясь этой устойчивостью, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим преобразить каждого из нас и синтез нас данным достижением, прося преобразить Цивилизацию Человека Землянина и всех живущих человеков на Планете Земля ракурсом Синтезобраза нового явления Изначально Вышестоящего Отца Человеком Истинной Метагалактики, держа в голове, что четыре Метагалактики постепенно переходят на жизнь и действие человеками. И просим завершить любые периоды, этапы действия цивилизации нас с точки зрения Планетарного порядка преодолением их Синтезобразным взаимодействием. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца новым Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца цивилизованности на Планете Земля Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И сопереживая, пережигая вместе с Изначально Вышестоящим Отцом концентрацию любых записей, условий, не индивидуальных, а таких, может быть коллективных действий, если таковые нужны Отцу вот в пережигании с точки зрения Цивилизации Планеты Земля.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 миллиардов Синтеза и Огня Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть данный Синтезобраз Мышления человекам Истинной Метагалактики жителями Планеты Земля растущим их явлением четырёх Метагалактик Синтезобразом Мышления в отстройке Служения действием в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, вот эти 8 миллиардов Синтеза и Огня Синтезобраза Мышления развёртываем в целом вокруг Планеты Земля. Попробуйте представить, увидеть образ, вот распределить вокруг по Планете Земля этот Синтез и Огонь. Пробуйте вот здесь включиться в Служение, вот это и есть Служение. Ну допустим люди сами это стяжать не смогут, мы, входя в стяжание этого явления, нарабатываемся сами и служа другим восходим этим. Вот этот закон он никуда не ушёл от Посвящённого, и у Служащего и у Ипостаси действует и у Учителя точно так же. И возжигаясь, распределяем это явление в целом по Планете Земля, адаптируя эти условия Синтезобразом Цивилизованности ракурсом Истинной Метагалактики.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вот это можно делать параллельно, и распределять и синтезироваться с Отцом. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в стяжании, формировании и становлении индивидуального Синтезобраза Мышления, в концентрации развития каждым из нас в группе и в целом, поэтапного формирования Синтезобраза и Мышления человекам Истинной Метагалактики и жителям Планеты Земля. И возжигаясь, преображаемся, развёртываем Синтез всех стяжаний и действующий Магнит Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери вокруг каждого из нас и вокруг Планеты Земля. Попробуйте отождествиться и вспомнить, что Планета Земля фиксируется на первой физической ИВДИВО-Цельности в Октавной Метагалактике. Значит, каждый из нас соотнесён физической выразимостью несения физичности Планеты Земля собой. И любое то, что мы стяжаем, служением мы физически привносим, усиляя это явление потенциалов.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящую Мать, стяжаем Синтез, Огонь и Условия Изначально Вышестоящего Отца второго этапа ночной подготовки по итогам усвоения границ Соль-ИВДИВО, теперь уже ракурсом становления Синтезобраза Мышления Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать. И просим Изначально Вышестоящего Отца по итогам благодарности записать Синтез и Огонь в каждом из нас как видит Отец, откорректировав какие-то действия, если что-то мы не в достаточном выражении или явлении исполнили на сейчас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот в зале знаете, что звучит? Такая фраза: «Примите Волю Отца Синтезобразом». Сейчас мы чуть-чуть вас задержали, но оно того стоит. Примите Волю Отца Синтезобразом. То есть любое Служение, это в том числе несение Воли Отца, это 4-7, то есть как условия Служения и Пробуждения или Творения Волей. Значит, Синтезобраз служит, пробуждаясь Мышлением Волей Творения, такой красивый мыслеобраз, возжигаемся ею. Может быть на ночной подготовке или завтра на Синтезе, или после у вас сложится предметное понимание Воли в Служении Синтезобразными действиями или словом «Мышление». Всё, Отец говорит: «На ночной подготовке». Прям устремитесь попросить, чтобы с вами доработали это, не стесняйтесь, это тоже Служение.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящую Мать. Возвращаемся в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 4194240-ка ИВДИВО-Цельно, развёртываемся по итогам индивидуальным Синтезобразом в развёртывании Мышления Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 64-мя Синтезами, 64-мя Частностями внутреннего Творения Синтезобраза в каждом из нас, мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, у Аватарессы Синтеза Фаинь, Аватар с Аватарессой стоит, Синтез и Огонь ночной подготовки. Просите так: с завершением любых тем, проектов, процессов, тематик, которые были запущены и введены в первой части, во второй части Синтеза, чтобы включились доработки, доосмысления, сложения и достаточная глубина, как видят Аватары Синтеза в проработке с каждым из нас, прям просите. И возжигаясь, преображаясь этим, оставаясь в зале у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 52-го Синтеза, фиксируемся до физического выхода в ночную подготовку в зале Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся синтезфизически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вот здесь увидьте Соль-ИВДИВО, вот в воображении, в представлении, мы эманируем в Октавную Метагалактику 4194304 ИВДИВО Цельности, в ИВДИВО подразделения Екатеринбург, участников данной практики в подразделении, усиляя Дом вашим служением и эманацией, и эманируем в ИВДИВО каждого. У Игоря пятки зачесались, всё хорошо, Путь начинает отстраиваться, хороший знак. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**01:11:48-02:30:04**

# Практика 4.Синтез-Тренинг Мысли и Мышления Служения с ИВАС Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание Мысли Изначально Вышестоящего Отца в эталоне её действия, стяжание Эталонной Мысли Учителя Синтеза

## Тренинг возжигания мыслями ракурсом Служения в сонастройке с ИВАС Кут Хуми Фаинь пяти архитипично

*Мы возжигаемся, идём в первую практику. Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот возжигаясь всем Синтезом в каждом из нас, настраиваемся на Эталонную Мысль, активируя все важные, главные мысли по служению, которые есть в каждом из нас. Устремитесь на то, чтобы сейчас вот в среде Условий ИВДИВО каждого, в среде внутреннего мира внутренне у вас, вы зафиксировались и возожглись главными, важными мыслями, двигающими вас в служении. Вы можете даже их как-то обозначить, может быть их воспринять, внутри прожить. И вот настраиваемся на этот процесс внутренне всем собою, вот так вот, синтезтелесно, синтезфизически, мы возжигаемся объёмом мыслей, действующим в нас разными архетипами Метагалактик.*

*Пробуйте возжечься мыслями ракурсом Метагалактики ФА. И просто внутри поощущайте: есть – нет. Мыслями ракурсом Изначально Вышестоящей Метагалактики, вот внутри: есть – нет, ракурсом служения. Мысль эта есть. А вот мысли о Кут Хуми Фаинь, о Екатеринбурге, о Юсефе Оне, Монады, вашего служения в течение вот года отстроенности, вашим перспективам, вот мысли в этой направленности, мысли об Изначально Вышестоящем Отце.*

*Потом возжигаемся мыслями ракурсом Высокой Цельной Метагалактики. Вспыхиваем, настраиваемся, активируемся во внутреннем мире мыслями служения Истинной Метагалактики, в Истинной Метагалактики, тоже: есть–нет. Какие они: конкретные, цельные, собранные, размазанные, неконкретные? Вот, кстати, когда, значит, начали Истинной возжигаться, прямо Владыка говорит: «Размазанные мысли, нет конкретности», то есть, не на что закрепиться. А сама мысль, она всегда конкретна, мы вчера с вами об этом говорили. Соответственно, вот Мышление конкретностью мыслей выводит из программируемости. Мысль может быть конкретна, но пластична, и нет тогда шаблонности, она вариативна. Возжигаемся.*

*А вот теперь попробуйте, возжигаясь мыслями ракурсом служения в Истинной Метагалактике, просто усилить эту мысль возожжённостью Огнём с Кут Хуми и Фаинь, и просто наблюдайте, что будет внутри. Вы сразу же можете даже через телесностное ощущение увидеть, что мысль станет более организованнее. Вот эта вот организация мысли усиляется работой Огнём, внутренне, мысли организуются Огнём, они структурируются. Потому что в Огонь записывается Синтез, и как только Огонь начинает структурировать мысль, мысль включается в действие тематики синтезного течения, и мысль течёт Синтезом, и что делает? Она примагничивается к источнику: или от кого она, или к кому она должна устремиться – к Отцу, к Аватарам. И вот это состояние, что мы думаем об Аватарах, думаем об Отце, приводит к нам, что мы магнитимся к ним, а значит, глубина служения повышается в эквиваленте и прямо пропорциональна качеству мысли.*

*И, далее, мы возжигаемся мыслями служения Октавной Метагалактики и в ней, вот нами внутри. Вот сосканируйте, во внутреннем мире что происходит? Откуда начали стягиваться мысли ракурсом Октавной Метагалактики? – С ваших базовых Частей. Вот прям вы могли, сейчас как только возожглись Октавной Метагалактикой, я по группе, прям из Частей начали идти мысли. Например, мысль Души, мысль Престола, мысли Грааля, мысль Парадигмы, мысль Физического тела, мысль Сердца, мысль Разума, мысль Контического тела, любых Частей мысли внутри вас формируют организацию Октавной Метагалактики. И вот служение Частями, служение в частях, помогает сложить качество мысли во внутреннем вашем действии.*

*А теперь возожгитесь Иерархией Мысли. Иерархией Мысли. Вы можете даже внутри в теле увидеть Столп Мысли, который разделён на определённые сектора в Иерархическом порядке: Метагалактика ФА, Изначально Вышестоящая, Высокая Цельная, Истинная, Октавная, таких пять слоёв, пять уровней, и каждая из своего объёма заряженности мысли имеет плотность, насыщенность и явленность служения. Вот когда мы говорим, что мы являем Отца, – мы Отца являем служением, в том числе качеством нашего мышления.*

*Получается? Вот как-то так вот, просто зарегистрируйте физически, чтобы дать обратную связь. Хорошо. Отлично.*

*А теперь, с точки зрения мыслей и служения, попробуйте с Кут Хуми Фаинь синтезироваться пяти архетипично цельно вот сразу же мыслями. Мысли Метагалактики ФА, концентрация с Кут Хуми Фаинь Синтезом Метагалактики ФА в 16320-ю Высокую Цельную Реальность. Потом синтезироваться с Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестояще Метагалактически, в 65 тысяч. Потом с Кут Хуми Фаинь синтезироваться мыслью, мыслями Высоко Цельно Метагалактически, 262 тысячи, и получать обратно Синтез и Огонь от Аватаров Синтеза. Совсем по-другому, правда ведь? И далее синтезируемся с Кут Хуми Фаинь мыслью служения Синтезом Истинной Метагалактики, один миллион. Ну, вот так вот, цифры, тут сейчас не в цифрах, чтоб вы повысили переход переключения.*

*А теперь остановитесь и просто впитайте четыре вида Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх метагалактически, разной отстроенностью процесса мысли, Мышлением Служением в каждом из нас с Кут Хуми Фаинь. Никаких выводов, итогов, просто возжигайтесь, вот чтоб вы получили этот опыт, как результат.*

*И соответственно, синтезируемся Октавно Метагалактически с Аватарами Синтеза. Во! И вот здесь, синтезируясь Мыслями с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возожгитесь в мыслях именно Синтезом, Ядром Синтеза, Ядрами Синтеза, Синтезом Мыслей Октавной Метагалактики в действии Частями, Компетенциями, которые формируют наше служение. Это не практика, это просто вот тренинг, чтоб вы вот сами себя внутри прощупали, ваше такое прощупывание внутреннего мира.*

## Выводы, рекомендации ИВАС Кут Хуми по итогам ночной подготовки и первой части 52 Синтеза. Рекомендация – больше действия мыслью, Мышлением, и думать вышестоящим телом и физическим синтезтелесно

*А теперь, в независимости от того, насколько вы сонастроены мыслями или Мышлением с Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми Октавной Метагалактики уже 4194240-а ИВДИВО-Цельно. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми всей синтезтелесностью, синтезфизичностью в явлении мысли, мыслей, Мышления, процессом Мысли Служением в каждом из нас пяти архетипично в каждом в Условиях ИВДИВО. Вот посмотрите на чёткость присутствия в зале с Кут Хуми Фаинь. Вспоминаем первое важное действие, что состояние открытости, то есть, всепринятие или принятие, воссоединённостью, самоорганизацией, условиями на синтез с Кут Хуми, то есть, встали, зафиксировались, развернулись, настроились.*

*И синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, просим Владыку по итогам ночной подготовки, вот первого часа: выводы, рекомендации, какие-то формулировки, которые бы были бы понятны нам, каждому из нас индивидуально, для отстроенности Служения Мышлением, просто любое. Пробуйте воспринять Аватара Синтеза Кут Хуми. Каждый из вас слышит своё, что Владыка вам говорит. Но в целом, в группе, Владыка вам показал образ, что вам нужно сориентироваться на действия мыслями, Мышлением, и больше думать вышестоящим телом. Тогда Мышление мысли вышестоящим телом и физическим, вот это вот, синтезтелесность, двойное выражение, приведёт к тому, что вашей служебной деятельности будет больше в Экополисах, в Зданиях с Аватарами Синтеза, с Отцом в разных Метагалактиках – вот прям вот этот образ, вы можете видеть два образа – индивидуально для вас и в целом для группы.*

*Вот для группы Владыка показал это, что вы должны больше думать вышестоящим телом, и с…, в физическом теле. То есть, вышестоящее тело должно думать в физическом теле, физическое тело должно думать в вышестоящем теле. И когда вот эта связка начнёт происходить синтезом служения, то тогда вы увидите как раз объективность жизни в Экополисах, в Зданиях, там, в залах, кабинетах, когда вы служите физичностью осуществления. Сейчас просто этим проникайтесь и устремитесь это воспринять, вот в объективности, чтоб это было не навязанный подход для вас, действие, а для вас это было объективно, чтобы вникли в 52-ое Ядро Синтеза Кут Хуми, и Владыка вам вот Синтезом вписал внутренне. Вот вы сейчас там включаетесь, там, постепенно, кстати, не быстро, и от группы идёт состояние уравновешивания, вот включенность в это действие, то есть, то, что Владыка говорил по итогам ночной подготовки «движение Синтезом недостаточно». Получается, что мысли, как ментально контические процессы Мышления и Размышления ментальное и Мышление контическое, приводит к тому, что у вас внутри начинает включаться динамика мысли Служением. Вот это сейчас внутренне впитайте. Чем больше у вас этот опыт сейчас запишется в тело, тем потом проще будет физически отстроиться и настроиться, вот это вот такая некая необъективность служения уйдёт, и вы будете понимать, что вы делаете.*

*Тогда желание, кстати, сделать больше, появится и усилится в разы. У вас не будет различения «моё, не моё», а есть в целом Служение: можете – сделаете, не можете – так и скажите. И кстати, нет состояния «не могу», есть только два выражения: либо не умеешь, либо не хочешь, «не могу» отсутствует. «Не могу» исходит из прекрывания условий, что ты либо не хочешь, либо не умеешь. Но нельзя так сказать вовне, поэтому говоришь «не могу». Вот служение не должно быть через «не могу». Либо ты умеешь и делаешь, либо ты не хочешь этим заниматься и начинаешь делать только то, что ты хочешь делать.*

*Не спать только, держаться, да.*

*И мы возжигаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, углубляя синтезтелесность, синтезфизичность в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вспоминаем вчерашнюю рекомендацию, заполняемся не на одного, а на каждого из нас. Возжигаемся Ядром Синтеза Мыслей и Ядром Синтеза активации Мышления Метагалактики ФА, Изначально Вышестоящей, Высокой Цельной, Истинной, Октавной Метагалактики в каждом из нас. И будучи пресыщены, войдите в пресыщение Синтеза с Кут Хуми, как вы это можете, по вашей подготовке.*

*Мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас вмещением Эталонной Мысли Изначально Вышестоящего Отца ракурсом разных архетипов Метагалактик, действием и ростом Служения Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца.*

## Тренировка на Синтез Служения итогами Служения на Синтезе – внутри, Служением в подразделении – вовне. Формирование отношения к служению Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми

*И вот входим, вписываясь, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Служения Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, итогами служения на Синтезе в процессе Синтеза, и служением в объективности Столпа в течение синтез-года. И здесь срабатывает внутреннее, внешнее, такое «вур-вуз».*

*На Синтезе, вот это Служение развёртывается внутри в теле. Служение организации Столпа в подразделении – вокруг вас. И вот вписываясь, втянитесь в Синтез и Огонь Служения Аватара Синтеза Кут Хуми. И одна такая, одно яркое состояние, которое вам Владыка Кут Хуми даёт ракурсом Служения, пробуйте его сосканировать. И физически можете даже сказать, вот что вы расшифровываете, что Кут Хуми вам даёт вот в этом осознании расшифровки. Есть осмысление физически? Можете прям в зале у Владыки говорить, здесь физически, там стоя в зале, здесь физически просто сказать пару фраз или одно слово.*

*Пока вы просто…*

*(Из зала: – Полноту Психодинамики)*

*Полнота Психодинамики, ещё что?*

*(Из зала: – Открытость, ИВДИВО открытость вообще.)*

*Так. Ещё что?*

*(Из зала: – Красота Метагалактической жизни.)*

*Так. Ещё что?*

*(Из зала: – Какую-то Тезу.)*

*Тезу, ещё что?*

*(Из зала: – Станцу.)*

*Ещё что? Что вам передаёт Владыка. Вот прям собою передаёт вам, он, уже завершается это действие, поэтому вот, хороша ложка к обеду, когда мы сразу же говорим.*

*(Из зала: – Опыт.)*

*Да, какой опыт? Правильно, но это даже не просто опыт, опыт всегда индивидуален. Владыка вам передаёт состояние, состояние чего?*

*(Из зала: – Служения.)*

*Да, какое оно? Прям звучит слово. Непре…непрерывное да, непрерывное. И прямо от Аватара Синтеза Кут Хуми было такое состояние потоковости служения непрерывностью. Прям Владыка вам в зале сказал: «Нет августа и нет отдыха». Ну, вот так вот, так чётко: нет августа, нет отдыха, непрерывное служение. И вот пока мы с вами ищем служение от сих до сих, в рамках наших полномочий, компетенций, возможностей – служение может пойти, как бы это не странно и не больно не было, формально. И вот вам сейчас Владыка Кут Хуми прям чётко передавал состояние не… выхода из формализма или формальности служения, когда вас погружал. Вот мы прошли тренингом сейчас разные виды мысли Служения пяти архетипов, вы сложились в Столп Иерархический, и вас уже оттуда не выбить, вы увидели себя, зафиксировались, развернулись, поэтому мы зафиксировали Служение на Синтезе – внутри, Служение в подразделении – вовне, и в этом ключе Владыка Кут Хуми вам дал фиксацию такого: линии Служения непрерывностью в независимости ни от каких обстоятельств, да.*

*Просто впитайте от Аватара Синтеза Кут Хуми и попросите в зале отстроить, воспитать, обучить, перестроить, или подберите слово, которое бы вас включало. То есть, слово как логоическая единица, включила бы вас в этот контекст. Вот! И кстати, Владыка вам объясняет: и входя в Служение, вы обучаетесь самоопределяться. Вот пока вы не самоопределены: хочу вот это, хочу вот то, получается, не получается, выхожу из служения, не выхожу из служения, получается, не получается – это метание Человека Посвящённого, Человека Служащего, Человека ИВДИВО, который не понимает, что он хочет.*

*А вот когда внутри есть определённость: так и не как иначе, – то, но фактически служение сдвигает горы. А кстати, самые высокие горы, это горы наших мыслей, которые сдвигает служение, преодолевая действие в перестройку его. Так, немножко образно сейчас с вами поговорили, но оно очень хорошо внутри вас перестраивает.*

*И вот прям проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми. Мы попросили преобразить нас и, возжигаясь этой преображённостью, встраиваемся и настраиваемся. И внутри у вас формируется, хорошее состояние, ваше отношение сейчас к служению Синтез Синтезом. Оно не словесно, оно не визуально, но оно синтезно огненно, средой внутри. И служение – это всегда среда.*

*Вот прилетаю в Екатеринбург 49-й, 50-й, 51-й Синтез – сразу же была среда Монады, и вот прям влетаешь – вот Монада Юсеф Она. Сейчас 52-й Синтез, прилетела – мне только надо было вспомнить, что я вошла в среду Монады. То есть, уже ракурсом Мышления Монада не включалась на Синтез. Вот до Головерсума входила, до Восприятия входила, а уже с точки зрения… Я сейчас не к вам. И это как раз состояние среды служения, вот раз, и оно встраивается, и ты уже не понимаешь, что происходит, верней, понимаешь, но не видишь контекстов, почему, но включаешься в это состояние среды. А где среда, там атмосфера, а атмосфера всегда приводит к Генезису. И если есть Генезис с атмосферой – наступает практика, обучение, образование. Вот это всё состояние, как бы навёртывание условий, где вы начинаете пахтаться и в этом служении действуете и живёте. Вот попробуйте жить служением. Вот не в служение вводить жизнь, а жить служением, совсем по-другому. Но вот месяц, взять для себя ноту дипломатической отстроенности. Ладно.*

*Мы пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, хорошо. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезов, прося закрепить рост Учителя Синтеза каждого из нас 4194304-рично Цельно, преображением и отстройкой Мышления в каждом из нас, и явлением Синтеза и Огня Служения собою. И вот сейчас найдите в центре грудной клетке, конкретно в Хум, или, кстати, в Столпе внутри, вот в иерархической организации мысли – прямой Однородный Синтез Служения Аватара Синтеза Кут Хуми, и напитайтесь, вместите.*

*Кстати, если внутренне вам будет непонятно и сложно организоваться на служение. У вас не должно возникнуть никаких противопоставлений, вы должны настроиться на свободное состояние выхода к Аватару Синтеза Кут Хуми и стяжание обучения, чтоб Владыка вас обучил служить, Юсеф Она – обучили служить. В этом нет ничего ни зазорного, ни стыдного, наоборот, стучащемуся да откроется. Для Мышления это очень важный факт. Когда мы говорили, что Мышление страдает от гордыни, гордыня заключается в нежелании стучаться, чтобы вам открыли, вот в этом, когда вы всё сами. Да не вопрос, сами, долго будете так сами действовать? – Вопрос. И вот чтобы этот люфт времени минимизировать, нужно обращаться, то есть, стучаться, просить, чтобы вами занимались, вами занимались и вы собой занимались, вот тогда будет как раз какая-то динамика. Ладно. Хорошо.*

## Тренинг на видение служения друг в друге в команде в зале ИВАС Кут Хуми. Обучение у ИВАС Кут Хуми действовать Синтез Синтезом ИВО

*Возжигаемся, устаиваемся. И вы вот посмотрите спонтанно на Аватара Синтеза Кут Хуми. Как вы видите Владыку? А потом взгляд от Аватара Синтеза Кут Хуми спонтанно переведите на группу. Как вы в служении видите горение коллег? Во! А теперь просто горите служением Синтез Синтезом Изначально Вышестоящим Отцом, вот 52-м Синтезом, вы сейчас им служите, там не важно, интересно вам, не интересно, это всё внешнее физическое, проходящее, важно, что у вас внутри остаётся по итогам. И вот попробуйте увидеть в друг друге горение служением, и увидеть, что служение можно в другом возжечь, но не насильно, а возжечь интересом и Огнём, и служение всегда передаётся по подобию – вот это гениальный ответ, убираем слово «гениальный», но он крутой. То есть, в плане того, что, если вы слабо внутри служите, вы это будете реплицировать другим, территории, окружающим, Человекам, Посвящённым, всем, кто здесь есть, даже друг, другу. И вы думаете, что вы стагнируете? – я сейчас образно так, – а вы горение потеряли. И нет того, или тех лидеров, которые бы зажигали горением вся и всех, прежде всего, Совет Отца, всё подразделение, территорию, и было состояние вот этого служения драйва. И вот служение можно как возжечь у другого, реплицировав его, служение, так и погасить его.*

*Вот вы попросите сейчас Владыку Кут Хуми, чтоб вы переняли опыт горения служением действуя Синтеза и Огня, и умели сами его поддерживать в себе, держать, и в других его возжигать. С этим понятно? Не прессингуем. Нормально, входит? Вот, понимаете, что нужно делать? Чтоб просто вы потом не говорили, что опять что-то не так. А то к 64-му Синтезу будете тоже на издыхании ждать, когда он закончится. Мы вам этого не дадим сделать. Шутка.*

*И самое важное, с чего вы сейчас соскакиваете, знаете с чего? А вы сейчас опасаетесь видеть в другом служение, знаете почему? А если вы увидите служение в другом, вам нужно гореть так же и даже больше, почему?**Есть закон Иерархии «Я не могу видеть того, чего нет во мне». И есть Иерархический закон: «Вышестоящее видит нижестоящее на раз, два. А вот нижестоящее вышестоящее – не может увидеть».*

*И вот, чтобы увидеть служение, нужно быть либо наравне, либо в служении активации более сильного явления, чтобы увидеть по подобию. Вот, попробуйте сейчас, вы сейчас это у Владыка видели, а теперь в друг друге увидьте служение. И, значит, когда вы видите в другом служение, пусть по человечески, пусть слабое, пусть малоактивное, но видя в другом, помните выражение: когда мы видим человека какой он, мы его делаем таким. Значит, если вы будете видеть в другом служение, вы будете видеть его таким, что он будет формировать и оформляться служением. То есть, мысль творящая, взгляд творящий, вот, творящий взгляд, как 13-я Частность, если взять 16 Частностей базовых.*

*Потом, после практики поделитесь впечатлением, запомните его, вам надо это физически выразить вовне, чтобы закрепить служение. Хорошо.*

*И мы опять устремляемся взглядом, переводим взгляды, чтобы не впечатляться друг другом долго. Если, кстати, взгляд у вас слабый Синтезом, вот, слабый взгляд, вы настолько можете впечатлиться коллегой, что по подобию также стать или так служить или, вообще, перестать служить. Поэтому нужно иметь внутри силу Кут Хуми и Отца, чтобы взирая на служение других, не уподабливаться ему, а гореть ещё больше, чтобы групповое состояние служения всегда поднималось и было выше возможного. Кстати, можете потом этим взглядом пересмотреть служение в ваших филиалах, на территории, в разных Подразделениях, вот которые вокруг к вам относятся или касаются, чтобы переосмыслить служение, подходы. Ну, может, увидите какие-то перспективы, как быть дальше.*

*Хорошо. Переносим взгляд. Воспринимаем теперь Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми. Смотрим на Аватара Синтеза Кут Хуми. Если видите, то Владыка от нас, кстати, насколько близко или далеко стоит? – это также, кстати, тоже эффект служения. Насколько Аватар Синтеза к нам близко или далеко стоит? Ну, близко, далеко?*

*(Из зала: – Близко.)*

*А для нас в ИВДИВО, для нас в ИВДИВО, Аватар от нас очень далеко стоит. Объясню сейчас, почему. Не реагировать. У вас есть ваш субъективный взгляд, у нас есть объективный на группу. Вот для вас Служение, как вы сейчас им возожглись – вы с Владыкой максимально близко, как вы видите по возможностям. Когда на вас смотрит ИВДИВО вовне, Владыка нам показывает, что вы далеко от Владыки в Служении. И вот ваша задача сейчас, видя вашу личную подготовку в слиянной близости с Владыкой, устремиться, чтобы объективным служением вы были так же близки. Вот, не лично близки служением, а ещё и объективно. То есть, ведя Подразделение, ведя организацию, ведя компетенцию работы с Юсефом Оной, да, вот это всё должно быть в близком состоянии. Хорошо.*

*И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим Владыку поддержать, развить, направить оформленность, преображённость, преображение мыслей служением целево, конкретно в действиях каждого из нас.*

*И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся обучением Синтез Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, задержитесь в этом объяснении. Возжигаемся обучению Синтез Синтеза Изначально Отца: мы не просто его возожгли собою, а мы попросили Владыку обучать нас в нём действовать, то есть, возьмите для себя за правило, входить в обучение действовать разными Синтезами. То есть, нам нужно пересмотреть привычку действовать только лишь возожжённостью и возжиганием. Эта привычка, которая настолько укоренилась в нас, что мы уже не можем обучаться действовать Синтезами, мы просто возжигаемся и считаем, что это есть. Но мы не набиваем руку, обучаясь действовать этим Синтезом, вот, у Юсефа Оны Синтезом Жизни Пражизни, у Кут Хуми Фаинь – Синтез Синтезом, а значит нужно обучаться, и каждый раз в вашем применении это действие будет совсем разными формами даже проявляться, действиями проявляться. И степень возожжённости, это не про это, это только начальный период. Вот возжигаемся обучением Синтез Синтезу. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватара Синтеза Кут Хуми.*

## Тренинг в зале ИВО Синтезом потянуться к Отцу. Если Синтез к Отцу тянется – служение есть, если Синтез к Отцу не тянется, он просто стоит в нас

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, вот, горением служения в ИВДИВО каждым из нас Синтезом, переходим и устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 4194305-ти Ивдиво-цельно. Кстати, вот, отследите качество вашего перехода в зал к Отцу, качество телесной учительской выраженности телом в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Организуемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всей синтезтелесностью, синтезфизичностью, однородностью, оформляясь телом Учителя Синтеза Учителем в форме 52-го Синтеза. Пока не синтезируемся с Отцом. Вот, мы настроились, вышли, но не стяжаем Синтез Отца. Возжигаемся всем служением 52-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Прямо, возжигаемся Синтезом и Огнём, тотально заполняясь Синтезом, возжигая в нём служение, в каждом ядре конкретно в позвоночнике с 8-ю ядрами вокруг, и в целом, это тотальное заполнение Синтезом, которое активируется внутри вас. И доведите своё тело, вот, Учителя 52-го Синтеза до концентрации такого горения Синтезом в служении, чтобы сам Синтез потянулся к Отцу, да-да-да-да. Прям, мы стоим там с Владыкой и вас обучаем в том, то есть, мы привыкли.*

*Да, попей водички (обращаясь к кашляющему). Блоки повышибайте Синтезом, блоки, мысли – вот эти глупые мысли намутили там себе, а теперь кашляете. Без претензий к вам, просто вытащи, они ментально вытаскиваются, это реакции. И хорошо, что кашляет. Выкашливай, значит, заполняйся то, что выкашливается.*

*Так вот, мы привыкли сразу же выходить и синтезироваться с Отцом, чтобы Отец дал, и мы наполнились. А теперь вас Владыка другому учит: вы сначала возожглись Синтезом, активировали его настолько, чтобы он начал тотально бурлить в теле, и из-за присыщенности Синтеза, Синтез начал тянуться к кому в вашем теле? – к Источнику, то есть, к Отцу. И ваша задача не от Отца стяжать, а самим Синтезом потянуться к Отцу – вот это служение. Когда вы ищите Отца, ищите Кут Хуми, ищите Аватаров Синтеза, любых, и тянитесь к ним Синтезом, и в этот момент, когда вы тянетесь, включается магнитное притяжка, включается Синтез между вами, вы начинаете проникаться, вспыхиваете Синтезом между собою, среда между вами и Отцом становится Синтезно-Огненная вот внешне в восприятии выражения, вы начинаете заполняться от Отца, как только вы потянулись к Отцу автоматическим состоянием. Это вот слияние с Отцом – я и Отец мой едины, вот Октавно–метагалактически. Потом пробуйте это то же самое сложить ракурсом синтезирования с Изначально Вышестоящим Отцом, тут же, с активацией Истинной Метагалактики, далее, тут же, Высокой Цельной, далее, тут же, Изначально Вышестоящей, далее, тут же, Метагалактикой ФА. Сами дома будете работать, будете выходить по залам Отца.*

*Мы с вами в одном зале в активации сразу же целой 5-ричности явления. Самое главное, что сейчас, на что мы будем устремиться – это настолько нагнести Огонь, Синтез, чтобы Синтез сам потянулся к Отцу. Вот это вот, вытягивание Синтеза к Отцу – это есть лакмусовая бумажка служения. Если Синтез к Отцу тянется – служение есть. Если Синтез к Отцу не тянется, он просто стоит в вас. Неприятно слышать, знаю, что могут быть разные домыслы, но специально говорим, только потому, чтобы вы понимали, что это есть тоже критерий служения.*

*И ещё один момент: нужно уметь искать Отца, уметь искать Аватаров и не ждать, что они придут к вам сами. Вот служение – это внутренний, постоянный поиск следующего, следующего. И когда вы перестаёте искать, вопрос не в стяжаниях, перестаёте искать: а куда дальше, а что с этим, а что можно больше, а куда пойду, а что могу сделать, а что могу взять, а куда могу выйти. Вот этот поиск прекращается – служение становиться внешним. Поэтому многие так быстро выскакивают, потому, что нет внутреннего поиска, есть только внешнее состояние. Поэтому вам так кажется, что вас разложили и сказали – теперь собирайся. Почему? – А если будет внутренний поиск – соберёшься? и устремишься, пойдёшь.*

*Везёт вам сегодня, воскресенье, церковь хорошо работает, отрабатывает колокольный звон в нужный момент ударом. Кстати, это же звук, а где звук колокольный – там чистота. Есть даже такие поющие чаши, они внутри чистят состояние, там, пространство, условий каких-то. А значит служение – это тоже ваше звучание. Помните, формулировка – когда Отец даёт Зов, то есть, даёт состояние звучания Огня и Синтеза, когда Зов Служения побуждает на выход в следующий объём действия, там, ну, например, там, из Планеты Земля поиск Метагалактических возможностей, там, Посвящённых, устремлённых куда пойти дальше в развитии, вот, то же самое. Только Отец не в набат бьёт, а даёт голосом Зов через Синтез Служения и, фактически, побуждает в каждом из нас собою служение. И давайте будем учиться Служить у Изначально Вышестоящего Отца.*

## Стяжание эталонной Мысли ИВО. Тренинг увидеть истинное служение Отцу в каждом в группе. Стяжание Синтеза Служения ИВО и Воли Служения ИВО Учителем Синтеза

*Хорошо. И теперь Владыка Кут Хуми сказал, чтобы мы повторили то же самое, что мы делали у него. Заполняемся Снтезом Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в зал, кто вернулся на физику, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всей полнотой 4194305-ричности явления ИВДИВО-цельности в каждым из нас. Заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас служением Синтезу Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца формированием, преображением на сложение и стяжание эталонной Мысли Изначально Вышестоящего Отца ростом Мышления в каждом из нас. И возжигаясь этим, заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом. И включаемся, и спонтанно смотрим на Отца в Огне Служения, соприкасаясь, сопрягаясь Взглядом со Взглядом Изначально Вышестоящего Отца и, как бы это было ни странно, заряжаемся от Взгляда Отца, насыщаясь Служением в каждом из нас, развёртывая Служение во внутреннем мире Взглядом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот увидьте, что Отец Служением, видя в нас служение, поддерживает нас. Вот вы сейчас можете даже взгляд Отца вместить в тело и увидеть, что от взгляда Отца тело оформленностью держится в силе служения, то есть, сама Сила Служения от Отца передаётся, ну, мы сейчас сказали, Взглядом, но в целом – Частностями. Мы вчера с вами говорили, что синтезирование логоических единиц словами в Мышлении формируется силой с Частностей, от Движения до Синтеза. Вот Взгляд – как Частность, помогает нам устояться в служении с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Служения в каждом из нас. Может сейчас ракурс Взгляда поменяться, Позиция Наблюдателя поменяться, Парадигмальность Восприятия Отца поменяться. Всё вижу, на кого вы смотрите, смотреть только на Отца.*

*И насыщаясь этим, теперь то же самое, спонтанно от Отца взгляд переносим на группу в зале. Кстати, перед Отцом группу видеть сложнее, чем пред Владыкой Кут Хуми, потому что тут надо увидеть истинное служение Отцу в каждом, а для этого оно должно быть внутри себя. Вот эта формулировка: истинное служение Отца, Отцу Отца внутри, чтобы потом увидеть его вовне в других. Только не навязывайте себе этого, у вас должно быть всё спонтанным. Никаких навязываний. Любое навязывание – это не служение. И когда вы видите коллег в зале – Учителей, служение всегда оно предметно-конкретно: чему или кому. Значит, если пред Отцом в зале вы видите не в целом группу, простите за это выражение, как массу служащих стоящих, а конкретных личностей, например, узнаёте друг друга конкретно, например, видите, что это Александр стоит, это Полина стоит, это, не знаю там, Ирина стоит, Наталья стоит, не все ваши имена просто знаю, видите конкретно человека, – то тогда служение конкретное. Можно сказать, да уважение, но уважение не всегда эффект служения. И вот надо учиться видеть конкретное служение, тогда вы будете даже физически в подразделении понимать конкретность исполнения. И Отец говорит, кстати, – упрямство будете собою преодолевать. Мы упрямы, потому что не конкретны в служении, или упёрты, потому что не конкретны в служении. Отлично. И просто так взглядом пройдите по группе. И, кстати, обратите внимание, что чем больше вы смотрите, тем больше вы всматриваетесь и видите, а значит, внутри копится потенциал – уметь замечать. Вот!*

*И вот, одна из характеристик служения – это иерархический взгляд на разные иерархические уровни служения. И то, что, например, для вас может быть не служение и, вообще, вы его не понимаете, для кого-то другого это может быть самая вершина, чего он может достичь в этом воплощении, и другого не дано. И надо уметь, что? – Уважать служение другого, даже в не служении. Уважать служение, даже в не служении. Почему? А это его выбор. Значит, присутствуют свобода воли Учителя, свобода воли Владыки, свобода воли Аватара, ну кто там вы по должности: Аватар, Владыка, Учитель, Ипостась, его свобода воли именно так служить. И вы можете сделать всё: объяснив, поняв, повести, рассказать, но всегда останется свобода действия.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переводим взгляд на Отца. А теперь попробуйте словить себя на осознании: увидя служащих в команде, на Отца стало проще смотреть? В принципе, должно быть – да, потому что вы начали видеть другого, в каждом из нас Отец. Напитавшись, допустим, состоянием взгляда служения 30-ричности Учителей Синтеза, усиляясь этой единичностью, мы в целом устремляемся на Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Служения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая Волю Служения Изначально Вышестоящего Отца Учителями Синтеза каждому из нас. Я не могу сейчас ни для Аватаров, ни для Владык, ни для Ипостасей это сделать, только ракурсом, вот, Учителя Синтеза, так как мы все Компетентные с вами.*

*И просто вникаем, погружаемся и пробуем впитать многогранность, глубину, избыточность Воли Служения в нас. Волю Служения. Вот как раз Воля Служения помогает нам сложиться на действие Служением. И вот вы, впитывая Волю Служения, активируем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 64 Совершенных Инструмента Воли Служения от Естественности до Отцовскости. И возжигаясь волевым Служением, Волей Служения Инструментов деятельностью, действенностью и действительностью, просим Отца развернуть, перевести, наработать, дать нам эту поддержку Синтеза и Огня в условиях Служения в каждом из нас.*

*Задача сейчас нас – просто усвоить Волю Служения. Не на год, сейчас ни в коем случае – в целом на всё воплощение.*

*Давайте увидим, Служение не даётся на год, это мы внешне входим в него, чтобы включиться в условия организации отстроенности подразделений, групп между собой, Служение всегда тотально, оно глобально. Тотально, глобально, фундаментально – любое слово подберите, – оно даётся на воплощение, на цикл воплощений, на ряд воплощений. Если вы вспомните, сколько миллионов и миллиардов лет нам Отец выстроил собою перспективу развития ИВДИВО, пока мы будем постигать разные виды октавностей – это всё Служение. Вот, если мы сейчас в отправной точке, мы уже не можем думать годом Служения, это вообще не рассматривается, сразу же идёт состояние действия, ну вот, Вечностью Отца.*

*Кстати, Вечность Отца – 24-я часть. Значит, 24-й частью включается, какая частность?*

*(Из зала: – 18-я часть – Вечность.)*

*Почему 18-я? Эманация. Не, Вечность – 24-я? 18-я? Значит, тогда, эманация. А 24-я частность у нас, какая?*

*(Из зала: – Синтезность Воли.)*

*Синтезность Воли. Вот Синтезность Воли, как раз концентрация. И вот погружаемся в этом. И увидьте, что Служение сейчас внутри всегда обнуляет, чтобы можно было пойти дальше. А обнуление тогда, когда вы отдаёте его, физически применяете Служение. Служение, есть такое хорошее слово, всегда затребовано, то есть, затребуется кем-то, чем-то, средой, Домом, подразделением, служащими. Оно затребуется. И, из этого делаем вывод: если мало служения, значит затребования и надобности в служении тоже мало. Ну, логично? Логично. А значит, нужно стимулировать интерес к Служению, чтобы реакция Служения была больше.*

*Я знаю, что немного долго, но это вам будет полезно, вы у Отца прокалитесь хотя бы. Вы и стяжаете, вам и объясняют, и вы параллельно сразу же в это встраиваетесь, такой идёт прокал. Сейчас лучше не ждите завершения. Мы ещё даже Мысль не стяжали.*

*У Изначально Вышестоящего Отца спросите: как Отец видит вмещение вами Воли Служения. И просто послушайте любое… Не идите по принципу: вижу – не вижу, видит – не видит – это не ответ от Отца.*

*Вот некоторым в группе или большинству Отец просто в зале сказал: «Вижу ваше Служение». Ну, как бы подтвердил, что видит ваше Служение.*

*А теперь встройтесь вот в то, что сказал Отец, или другие формулировки, которые вы услышали, и Отцу Синтезом зазвучите этим Служением, которое видит Отец. И вот в этом звучании стыковки служения с Изначально Вышестоящим Отцом вашим… Зафиксируйте, вот Фаинь говорит, посмотрите на ноги, попробуйте прожить, насколько легко стало в ногах, то есть, путь. Или пропустите Огонь к ногам, возожгите Служение в ступнях, чтобы не просто оторваться от чего-то – нет, в этом нет цели, не надо левитировать в зале, стойте на полу зала Изначально Вышестоящего Отца, – но чтобы в ногах получилась лёгкость, и вы могли двигаться в Служении, не стоять Столпом, а двигаться в Служении. Когда Владыка сегодня на ночной подготовке сказал «мало динамики» – это вы в Служении стоите на одном месте, а нужно чтобы вы двигались. Отлично.*

## Стяжание Мысли Изначально Вышестоящего Отца в эталоне её действия, и тренировка усвоения и реализации Мысли Изначально Вышестоящего Отца

*И вот в этом сопряжении с Изначально Вышестоящим Отцом Служением, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца следующим порядком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Октавно-метагалактически. И стяжаем главную, перспективную, мощную, учительскую, ипостасную, служащую, посвящённую, человеческую Мысль Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в эталоне её действия синтезфизически в нас, возжигаясь, впитывая, насыщаясь, развёртываем внутри Мысль, – она одна – Изначально Вышестоящего Отца, – во внутреннем мире каждого из нас в Служении и, проникаясь этой Мыслью, встраиваемся в Мысль Изначально Вышестоящего Отца, насыщаясь ею.*

*Мысль пронзает, вот в данном случае, вас столпом, и включается Столп Мыслей Изначально Вышестоящего Отца. Она одна, которая приводит к глубине реализации Мысли. То есть, Мысль всегда стремиться реализоваться, она не имеет функцию сохранности, именно функцию сохранности, она стремиться в реализацию. Она сохраняется, знаете, чем? Тем, что она реализуется. А тратится мысль впустую, если она не реализуется. Поэтому функция Мысли – сохраниться в реализации, то есть, воплотиться вовне.*

*И вот возжигаясь Мыслью Изначально Вышестоящего Отца, входим в Столп Мыслей, и просим Изначально Вышестоящего Отца переключить, перевести, дать возможность Синтез, Огонь, Условия, разработку, глубину яркости активации, познания, расшифровки Мысли Изначально Вышестоящего Отца внутренне-внешне каждому из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. И вот проникаясь Мыслью Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся ею по всем нашим Компетенциям, всей телесностью синтез-выражения организации тел Изначально Вышестоящим Отцом, всечастно каждым из нас, и вводим Мысль Изначально Вышестоящего Отца во все наработанные, разработанные виды организации Огня, Синтеза, возможно, элементов Прасинтезности внутренней компетенции каждого из нас.*

*И вот сейчас если настроитесь на группу, то чётко проживается состояние тотальности погружения, как вот накрывает – состояние среды Отца накрывает. Некая такая даже тяжесть на плечах, на голове, но она приятная тяжесть, не давящая, а вот укрывающая, как есть состояние – покрывала Матери, вот оно укрывает, но оно матерински, а здесь Мысль Отца, она покрывает и…*

*Кстати, пока Мысль не усвоится, тело будет чувствовать утяжелённость. Вот вы, кстати, должны запомнить для себя, когда вы чувствуете, что вас что-то накрывает вот на голову, на плечи, а вы в этом состоянии думали или об Отце, или об ИВДИВО, или об Иерархии, либо об организации подразделения, значит, вы вызвали на себя Мысль от Отца или от Аватаров. Ваша задача – развернуться Чашей, развернуться Чашей Мышления, активировать часть 180-ю и впитать, ввести в оболочки, в среды, в Огонь Истины, чтобы включилась Мудрость на расшифровку.*

*Вот почему мы иногда не расшифровываем Мысли от Отца и от Аватаров? Мудрости не хватает, чтобы Мудрость дала осознание: о чём идёт речь в этой Мысли.*

*Отстраиваемся этим, погружаясь, впитываем.*

*Но теперь, наверно, самое удивительное. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, начинайте устремляться в расшифровку: о чём Мысль Изначально Вышестоящего Отца для вас, вот эта тотальная, глубокая, мощная, развивающая вас. То, что для Отца Мысль, для нас с вами может быть теза.*

*И вот многовариативность любых предлогов, которые вы сейчас сложите, любых расшифровок, оно прям вокруг вас должно вас заполнить и преисполнить состоянием.*

*Погружаясь, развёртываемся этой многовариативностью. Вам просто надобно сейчас расшифровать её, хотя бы хоть в каком-то понимании, потому что потом мы будем сейчас эту Мысль развёртывать и выявлять вовне, чтобы она запустила процесс внешнего Служения.*

*Вот, кстати, поэтому вы пишите четверицы. Это ваши мысли ракурсом Огня, Духа, Света, Энергии, Синтеза, Воли, Мудрости Любви – четверица, чтобы эти мысли включили в процесс Служения вас физически. Это тоже ваши мысли, которые вы перекладываете на бумагу.*

*Ну, вот какая-то расшифровка, предположим, наступила, и мы этой возожжённой расшифровкой Мысли Изначально Вышестоящего Отца синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, пред Отцом развёртываемся этой Мыслью, то есть, Мысль всегда, она всетелесна. Вот попробуйте Мыслью развернуться. Возжигаемся ею. И начинаем всетеленое развёртыванием Мысли Учителем Синтеза входить в реализацию Мысли пред Изначально Вышестоящим Отцом во всех контекстах, сложениях, осознаниях Мысли собою, возжигая реализацию Мысли, как «мы сливаемся». И вот реализация Мысли – это когда вы через и по средствам «мы» сливаетесь с Отцом, как с первоисточником – это, в том числе, и реализация Мысли. И вот сейчас в вашей динамике слиянностью с Отцом, реализуйтесь и развернитесь Мыслью, чтобы пошло в теле усиление Мысли Отца, вот телесно-выраженная с таким осознанием, что вы есмь Мысль Отца такого-то характера.*

*И вот, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, этой Мыслью расширьте слияние с Отцом синтезом пяти Метагалактик, то, что вы делали до этого с Кут Хуми, – с Изначально Вышестоящим Отцом. То есть, Мысль одна, но вы её расширяете из Октавной Метагалактики слиянием с Отцом в Октавной, в Истинной, в Высокой Цельной, Изначально Вышестоящей, в Метагалактике Фа и вплоть доводите до физического тела. И вот это вот развёртывание Мысли пред Отцом – это всегда принятие внутреннего решения, то есть, Мысль – это уже внешние выводы, оформленные вами.*

*Кстати, когда Будда говорил: «Посмотрите в зеркало, и вы увидите свои накопления», – под накоплениями он имел ввиду ваши Мысли, синтез Мыслей. Поэтому наше тело, наши части перестраиваются в зависимости от хода движения Мыслей.*

*Вот этой развёрнутостью найдите, прощупайте, попросите Отца помочь найти поиск хода движения развёртывания Мысли Изначально Вышестоящего Отца. То есть, когда вы думаете об Отце, и то, что вам дал Отец в реализации в Огне, – вы именно этим реализуете Отца. Понятно сформулировала? То есть, самой Мыслью развёртывая, вы реализуете Отца. Вот когда сейчас развёртывается по телу Мысль, найдите в себе в процентном соотношении, насколько вы реализуете Отца Служением. Пробуйте развернуть Отца не только в верхней части груди где Хум чаще всего интенсивнее работает, а вот тотальная всетелесная организация до ступней ног. И вот то, что вы расшифровали, как значение Мысли, если оно развёртывается по телу, – ваша расшифровка верна, то есть, оно включает тело в исполнение. Почему? Мысль тело заряжает, потому что она огненная, она заряженная. Если внутри вы подумали, но нет заряда, значит что-то вы не додумали, мысль не заряжает тело. И вот тут можно сделать такое синтезирование, как мы вчера делали, 7-4, где Мышление включается зарядом активации тела.*

*И вот смотрите, вы развёртываетесь, и от того, насколько Мысль реализуется вами, вы развёртываетесь, заполняетесь Отцом и этой заполненностью можете действовать. То есть, сейчас в зале пред Отцом увидьте, насколько вы заполняетесь Изначально Вышестоящим Отцом развёртыванием Мысли, настолько вы действуете Изначально Вышестоящим Отцом, прям может быть даже в процентном соотношении. Даже если увидите пять процентов, 10, 20, это очень большой процент показательности применения действия реализации Мысли Изначально Вышестоящего Отца. То же самое, эту практику, вот именно этот фрагмент, как сейчас мы делали, можете сделать с Аватарами Синтеза, также стяжать их Мысль и также развернуть, как мысль на Служение в этом году или ход мыслей, объём мыслей по разным объёмам, платформам служения. Заполняемся.*

*И вот смотрите. Мы всегда к Изначально Вышестоящему Отцу обращаемся с какими-то вопросами, больше просьбами, там помочь, перестроить чего-то там, чего-то там. А сейчас пробуйте так войти в слияние развёртывания Мысли Изначально Вышестоящего Отца, чтобы вне ваших вопросов к Отцу, слиянность с Отцом в действии давала внутренний ответ вам от Отца словами, пониманием, решением, что сама Мысль Отца, заполняя вас, приводит к какой-то осуществлённости, и вот внутри у вас формировались вопросы к Отцу, не просьбы, а вопросы, и Мысль Отца давала внутри ответы.*

## Стяжание Эталонной Мысли Учителя Синтеза ИВО и Синтеза 262144-ричного явления Эталонных Частей Учителя Октавной Метагалактики Мыслью Изначально Вышестоящего Отца

*И возжигаясь словами Изначально Вышестоящего Отца внутри развёртыванием, действием Мысли Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Эталонную Мысль Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и Синтеза 262144-ричного явления Эталонных Частей Учителя Октавной Метагалактики Мыслью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся, вмещая синтезирование Частей Учителя Мыслью Изначально Вышестоящего Отца, прося Отца закрепить нас Октавно Метагалактически. И тянемся к Изначально Вышестоящему Отцу ростом внутреннего и внешнего Служения индивидуально каждый, во всех вариациях реализации Мысли Изначально Вышестоящего Отца в формировании Эталонной Мысли в каждом из нас. И вмещаем, стяжая Синтез Эталонной Мысли Изначально Вышестоящего Отца, реплицируя, наделяясь Эталонной Мыслью Изначально Вышестоящего Отца в Мысль Изначально Вышестоящего Отца, которую до этого мы стяжали раннее. Вот, у нас есть Мысль Отца, то, что мы проработали, а теперь Эталонная Мысль каждого из нас действием Частей Учителя Октавной Метагалактики 262144-ричным выражением в каждом.*

*И возжигаясь, насыщаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и записать, как видит Изначально Вышестоящий Отец, во всех формах, видах стяжаний, реализаций действия каждым из нас данной практикой синтез достижений Изначально Вышестоящим Отцом Мыслью, Эталонной Мыслью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, возжигаемся концентрацией Эталонной Мысли Изначально Вышестоящего Отца. И у вас такая двойная концентрация, внешне чуть ярче чем внутри, но тем не менее.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И этой двойной концентрацией возвращаемся синтезфизически вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртывая внутренне Мысль Изначально Вышестоящего Отца, Волей и Синтезом Служения в каждом из нас. И внешне развёртываем по контуру тела Учителя Синтеза Эталонную Мысль Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезом Частей Октавно Метагалактических Учителя в нас. И возжигаясь, преображаемся, физически развёртываемся в данном теле в зале, синтезфизически. Во, вернулись на физику.*

*А теперь от тела физически, прислушиваясь, послушайте, как эманирует Мысль. Мысль эманирует, создавая среду Мыслей, создавая пространство Ментально-Контическое с точки зрения Мысли и Мышления вокруг вас вот этой вот глубины погружённости в Отца и в Аватара Синтеза Кут Хуми. Поэтому мы к Кут Хуми Фаинь вернулись.*

*И вот зарегистрировав это физически, только сейчас, будучи в физическом выражении, мы благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь. И, распуская, эманируем всё стяжённое, возожжённое, являя Синтез Мысли и Эталонную Мысль Изначально Вышестоящего Отца эманацией в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО подразделения Екатеринбург, прям укрываем Мыслью, Эталонной Мыслью Изначально Вышестоящего Отца всё подразделение: Столп, Сферу, территорию, всё, что относится к подразделению ИВДИВО Екатеринбург.*

*Кстати, именно Мысли приводят к утончённости и тонкости восприятия Аватаров Синтеза. То есть, если нет Мыслей по поводу, мы тонко Аватаров в Синтезе и в Огне не можем почувствовать и сонастроиться. Почему? Нет Мыслей. А человек, это существо разумное, мыслящее, то есть, в базовом состоянии действия с Аватарами наступает Мыслью, но не чувством, не ощущением, не движением, а Мыслью как ментальным процессом. Когда мы вчера говорили за Рай, Рай – это тогда, когда вы на территории в подразделении делаете, формируете среду Мысли ментальную такую высокую, заряженную, развивающую, что приходя в эту среду, уже в самом человеке, находясь в среде, формируются условия, что его понимания, осмысления, действия становятся ярче, глубже, перспективнее и осознаннее. То есть, не надо ничего делать, человек просто входит в среду, и сама среда складывает как условия Дома Отца. Вот это тоже Мысль, среда Мысли. То есть, вам есть с чем работать теперь.*

*Это мы по Екатеринбургу отэманировали. Далее, в ИВДИВО каждого. И после ИВДИВО каждого, пятая точка или четвёртая точка эманации, эманируем в целом вокруг Планеты Земля, укутывая Мыслью Изначально Вышестоящего Отца и Служением ракурсом подразделения ИВДИВО Екатеринбург 52-м Синтезом Планету Земля, как территорию Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Ещё больше отдавайте, кстати, мысли нужно отдавать, делиться мыслями. Жадность деления мыслями не приводит к хорошим результатам служения. Вообще, жадность мыслей – это плохо, нужно делиться мыслями. Чем больше будете делиться мыслями вовне, тем больше мыслей внутри будете складывать. Но тут надо уметь профессиональный контекст мысли искать, чтобы не всё подряд говорить вовне. Такой, профессиональная компетенция мыслью должна быть. Зафиксировали. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**00:14:42-00:46:03**

# Практика 5. Стяжание Чаши Мышления Учителя Синтеза Октавной Метагалактики. Стяжание 4194304 слоя Чаши Мышления, Тела Мышления Изначально Вышестоящего Отца, Зерцала Чаши Мышления с 16-ю Печатями Мышления Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Огня Истины и фрагмента Истины Октавной Метагалактики в Чашу Мышления. Стяжание заряженности ядра Сердца в голове стяжанием 4194304 Человечности Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим и развёртываемся Октавно Метагалактически 4194240-ка ИВДИВО-Цельно. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И вот попробуйте Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца развернуться Учителем 52 Синтеза, то есть, что бы сам Синтез Кут Хуми развернул в вас 52-й и 52-ричный Синтез, почти сформированным ядром 52 Синтеза в вашем теле, вот что бы для вас это было или воочию или проживательно или явленно воспринимаемо, в зале пред Кут Хуми.*

*И углубляясь в Синтез, проникаясь, погружаемся в него не только головой, там центром грудной клетки, а устремляемся выйти и развернуться Учителем 52 Синтеза синтез-физически всетелесно, развёртываясь телом перед Аватаром Синтеза Кут Хуми, заполняясь Синтез Синтезом. Во. И попробуйте найти состояние в теле, когда вы, сейчас сложно скажу, но тем не менее: отрываетесь от физики, будучи всем синтез-физичным пред Аватаром Синтеза Кут Хуми Учителем, при этом физика никуда не девается, она остаётся с вами, но вы учитесь погружаться в Синтез Кут Хуми. Не тянуть к Аватару в зал какие-то физические состояния, которые могут помешать вам вхождением в практику. Это важно уметь делать, вот это отсекать, не Мечом, а просто не позволять себе выходить перед Владыкой, становиться в неподготовленном состоянии. Встали.*

*И мы погружаемся в Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просто вот зарегистрируйте для себя, как вам когда вы с физики не стянули какие-то элементы физической сложности. Например, там, давление, переживание за кого-то, не важно. Вот какие-то банальные такие вещи. Мне тоже сейчас есть за кого переживать, вот я на физике погружаюсь с вами в Синтез, я отсекаюсь от этой ситуации и понимаю, что она меня встретит там после 15 часов, допустим. А пока я в Огне служения с Аватаром Синтеза Кут Хуми, веду Синтез, я не могу уподобиться той ситуации, по которой я тут физически переживаю, она меня тянет, иначе тогда я смешиваю служение с этой ситуацией. Это важное то же служение, тогда добросовестность включается. Внутри спроси, что такое добросовестность, умение не совмещать несовместимое, или наоборот совмещать, но перестраивать тогда.*

*И развёртываясь перед Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Чаши Мышления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Учителем 52 Синтеза. Перестроив, переключив, реорганизовав структурную организацию Чаши Мышления из действующих условий, если таковые есть Планетарного порядка на организацию Чаши Мышления Октавно Метагалактически Учителем Синтеза, стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми 4194304 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца укутываясь в слои слойно, многослойно 4194304 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вы прямо сейчас можете в зале у Аватара Кут Хуми прожить, как на вас поддавливает, вот особенно в области плеч, головы состояние объёмности Синтеза в активации Чаши Мышления внутренне стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и внешне.*

*И возжигаясь, усваиваем Синтез, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми внутренний рост Учителя Чашей Мышления, как реплицирующее действие Огня Творения. Вот рост, реплицирующее, огненное служение Творением. Такая расшифровка рост реплицирующее Огненное служение Творением Учителем Синтеза в каждом из нас. И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, обновляемся. В зале пред Кут Хуми найдите состояние в теле, особенно в голове, вот такой чистоты, как с чистого листа или обновлённости, вот по группе это регистрируется, значит, каждый из вас устремляйтесь в реальности найти в голове это состояние чистоты, вот обновлённости, чистоты листа. И возжигаясь, вот этот рост служения Творением огненного реплицирующего действия от Аватара Синтеза Кут Хуми, этой чистотой из головы распределяем по телу, обновляясь им, то есть фактически включаем Служение Чашей Мышления телом, Учителем Синтеза. И что делаем? – правильно, реакция, и звучим отстроенностью или сонастроенностью на Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, то есть входим в состояние отражения, отражая Служение Октавно Метагалактический Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и им синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим, развёртываемся всей нашей группой в зале Изначально Вышестоящего Отца, становимся и развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в явлении служения объёмом 4194304-х Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в условиях Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, пред Изначально Вышестоящим Отцом в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот немного в таком сложном контексте, но смысл верен. Попробуйте этим же и развернуться, то есть ищите для себя в опыте сказанного мыслеобраза отстроенное телесное выражение, когда вы это регистрируете и исполняете, то есть это не формально проходит в голове, а тело сразу же всё выражает вовне и вы, сканируя этот опыт, становитесь этим, тем, что вас Отец и Владыка вписывает на сейчас выражение.*

*И развёртываясь перед Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чашу Мышления Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Чаши Мышления Учителя Синтеза Октавной Метагалактики каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, концентрируем собою, просто концентрируем собою Чашу Мышления Синтезом в теле, входя в творение и формирование Чаши Мышления Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом стяжаем, вот именно Синтезом, лично, с Отцом стяжаем 4194304 слоя Чаши Мышления Учителя Синтеза каждому из нас. Развёртывая вокруг своего тела в формировании однородной среды Чаши сферически, она сферическая вокруг вас. Послойное внутреннее строение Чаши.*

*Концентрируемся телом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление Тела Мышления Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Развёртываемся в центровке Чаши Телом Мышления Изначально Вышестоящего Отца, горя в Теле Мышления Синтезом Мышления Изначально Вышестоящего Отца, поддерживая плотность 4194304 слоёв Чаши. В принципе сейчас довольно таки серьёзный труд идёт. Будет хорошо, если вы будете не соучастником, а участником практики. Прямо вот берёте телом, не тогда, когда вам дают, а вы ещё это исполняете. И возжигаясь телесно стоя в Чаше, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, делаем акцент на стоянии Телом босыми ногами в Чаше, без обуви, без каких-либо аксессуаров на ногах, то есть просто босые ножки.*

*И настраиваясь, сопрягаемся с Чашей Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и включаемся, прежде чем пойдём стяжать дальше, включаем внутренний мир Чаши Мышления, развёртываясь и сопрягаясь созвучно с Отцом. Вот пока Чаша не начала наполняться Огнём, не сформировалось явление ядра Синтеза, вместо Престола. Не заполнилось состояние активации Печатей на Зерцале. Не включилось состояние концентрации действия 64 видов организации Материи. Вот созвучно встройтесь в звучание Мира Чаши Мышления вокруг вас, то есть, Мир как право действия в Чаше.*

*Можете открыть глаза, посмотреть на внутреннее пространство Чаши. Сквозь стенки Чаши, вот слои Чаши, посмотреть на Изначально Вышестоящего Отца, на зал Отца, попробовать увидеть, что любой слой, это как состояние вот призмы, через которую мы смотрим на внешний окружающий мир, тем, чем заполнена наша Чаша внутри. Это сейчас есть только слои, нет ячеек, то есть Чаша фактически чиста, просто многослойная. Вы стоите, если вы развернёте руки, выпрямите их, вот поднимете в сторону горизонта, то вы пальчиками пальцев, подушечками пальцев прикоснётесь к самомой первой, первому слою Чаши. Как только будет прикосновение, прикоснитесь, произойдёт состояние такое, искристого Огня и Синтеза, как взаимозаряженность на ваше тело, поэтому мысль всегда внутренне заряжает. Вот этот заряд идёт из Чаши на тело. Хорошо. Теперь мы устремляемся, вновь синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, будучи в Чаше и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало Чаши Мышления с 16-ю Печатями Мышления Изначально Вышестоящего Отца от первой Печати Человека ИВДИВО до 16-й Печати Изначально Вышестоящего Отца в Зерцало Чаши Мышления каждому из нас. И возжигаясь, принимаем, развёртывая под ступнями Зерцало с 16-ю Печатями, с записями Мышления Изначально Вышестоящего Отца, лучшими, перспективными, мощными, сильными Печатями, развивающими тенденцию Мышления в каждом из нас.*

*И возжигаясь, поддерживая горение постоянное открытостью явления Изначально Вышестоящего Отца, в этом и есть явление Изначально Вышестоящего Отца внутри вас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на это первостяжание, явление постоянства выражения Изначально Вышестоящего Отца горением им. И, разгораясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Отца, вот перезаписать, записать тенденции развития служения в Чаше Мышления Печатями в Зерцале каждого из нас. Какая-то секунда нашего действия с Отцом. И возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, мы адаптируемся стоя босыми ногами на зерцальном диске Зерцала. Возжигаемся Эталонной Мыслью Изначально Вышестоящего Отца, стяжённой ранее в каждом из нас.*

*И фиксируем Телом на Зерцале в Печатях в 16-ть, столпное выражение телесности мысли Изначально Вышестоящего Отца собою. И попробуйте, там нет секторов, но у вас внутри есть такое, как стратегия служения планирования: профессиональная, коллективная, личная, служебная, Учительская. И вот входя в это состояние мысли, включиться в условия преображения, чтобы Мысль Отца с Зерцалом с Печатями начала перестраивать вас векторно на активацию. Может быть, вы там что-то сейчас увидите, что-то осознаете, как-то поменяете подходы в служении, вырабатывая какую-то мысль. Какой-то, например сектор действия, который вам был недоступен в служении, сейчас он для вас откроется и вы поймёте, что вот этим нужно заниматься в реализации, то есть какое-то некое таинство, которое для вас будет сейчас однозначно в понимании того, что нужно Изначально Вышестоящему Отцу от вас в формировании действия Чашей Мышления.*

*И, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом в любой тенденции, которая вами сейчас начинает быть познаваема, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, разгораясь Синтезом, стяжаем Огонь Истины Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Мышления каждого из нас. И начинаем явлением Изначально Вышестоящего Отца телом собою развёртывать и наполнять Чашу Огнём Мышления, доводя заполненную концентрацию Огня до экватора. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ядро Синтеза, фиксируя в концентрации головою, где Южный полюс фиксируется головой, Северный – над головою и Огонь зерцальной поверхностью включается заполненностью до экватора и ядром Синтеза головным мозгом каждого из нас по линии в височных долях головы. Вот мы в принципе, стандарт сейчас сказали стяжанием Изначально Вышестоящего Отца. Заполнение Чаши идёт, а скорости у всех разные. Вопрос заполнения, чтоб вы отследили – куда доходит Огонь. Может быть такая ситуация, просто как чисто теоретический вопрос: вы перейдёте в состояние грани, когда увидите, что Огонь доходит до горла, а выше не заполняетесь – это может быть символом или знаком того, что головою в служение Отца входите не достаточно. Поэтому, сейчас видя это первостяжание собою, исполнение, слиянность Отца, то, что мы говорили: вы есмь сейчас Отец, предполагает, что вы возжигаетесь Отцом, и прям подтягивете Огонь Истины, чтобы он заполнил вашу голову, шея, горло, концентрация Жизни, активация Частей в голове. И Огонь поднимается до головы полностью до височной доли и останавливается. До этого мы стяжали ядро, оно стало ядро Синтеза в голове и идёт состояние ядра в голове тоже по экватору, по вискам, вот виски, экватор. Верхняя часть свободна, её состояние зерцальной поверхности, вот этой глади Огня Истины, которая начинает действовать в вашем теле, и всё тело есмь, погружённое в Огонь Истины каждого из нас явления Изначально Вышестоящего Отца. И продолжайте являть Отца в Чаше, чтобы Огонь Истины, понимая, что это есмь форма организации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, включил в каждом из нас адаптацию, пристройку, организацию действием, Мышлением, вырабатывая Огонь Истины Мудростью применением Мышлением мысли Изначально Вышестоящего Отца.*

*И встраиваясь в эту организацию, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь, Условия формирования мысли в верхней части полусферы, вот от экватора до Северного полюса, именно там формируются мысли, и стяжаем среду Синтеза, вернее, среду Огня в Чаше, синтезируя плотность среды, которая способствует формированию и применению в вырабатывании мысли каждому из нас. Вот стоя в Огне Истины, начинайте встраиваться в понимание, вбиранием, проживанием, что для вас есть Огонь в Чаше. Вот для себя, можете подвигать там руками, какое-то движение телом сделать, посмотреть на себя, вниз опустить подбородок, взгляд вниз: как вы стоите на Зерцале, что вокруг вас? Вот визуализируйте Огонь Истины.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вы это делаете, мы синтезируемся с Хум и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца элемент и фрагмент Истины Октавной Метагалактики в Огонь Истины каждому из нас в развитии Чаши Мышления собою. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, пронзаемся Столпом Истины в организации в Чаше Мышления среды Огня Истины в каждом. И ваша задача: разгореться Огнём настолько, чтобы не Огонь вовне горел, а вы горели Огнём Истины, стоя в Чаше. И мы погружаемся горением тела Огнём Истины в Чаше – горим. Горим затылком, чтоб в затылке горел Огонь. И возжигаясь этим Огнём Чаши Мышления, мы фиксируем Истину Изначально Вышестоящего Отца телом каждого из нас и вводим в каждую из слоёв Чаши 4194304 слоя Истину Изначально Вышестоящего Отца. Вот Истина одна, но она распределяется по всем слоям Чаши.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Истину и Истинную Чашу Мышления Изначально Вышестоящего Отца Учителем 52 Синтеза Октавно Метагалактически каждым из нас. Если вы поднимете голову в Чаше, Истина начинает распределяться, это не быстрый процесс по слоям, но поднимая взгляд, вы увидите, что из внутреннего состояния, это зерцальная гладь вершинного Огня, которая покрывает всю Чашу. Она начинает включаться в состояние вот не движения, а двигаются капли Огня по поверхности, капли Огня Истины по поверхности, складывая формирование мыслей. Я не скажу, что это огнеобразы, это вот просто ядра Истины Огнём, которые двигаются по зерцальной поверхности глади Огня Чаши. Такое состояние, когда Сферы мысли двигаются, вот состояние Огня Истины, которое начинает их двигать, вот попробуйте увидеть, что когда закручивается Огонь Истины вот на вершине этой глади зерцальной поверхности Озера, заполнились. В самой верхней части, в верхней полусфере идёт вырабатывание мысли, как стягивание со всех слоёв сфер информации, знания, подходов, идёт формирование мысли на основании Истины и Мудрости. Вот поднимая вверх, вы можете увидеть сформированную мысль, которая потом погружается в Огонь Истины, в Огне включается состояние заряда и потом идёт выражение на Зерцало и с Зерцала идёт эта мысль в воплощение на физику. Вот можете сейчас включиться физическим телом, чтобы из зала Изначально Вышестоящего Отца сконцентрироваться мыслью в физическое тело. И вот любая мысль, которая вас физически пронзила Огнём. Впитываем.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца заряженность ядра Сердца, ядра в голове каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая заряженность Сердца в голове 4194304 Человечности Изначально Вышестоящего Отца ростом Мышления в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, перестраиваемся, усваивая ядром в голове Человечность Изначально Вышестоящего Отца и распределяем по ячейкам и структурным организациям Чаши Человечность Изначально Вышестоящего Отца в зале.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, остаёмся в Чаше Мышления и возвращаясь синтезфизически в данный зал Чашей Мышления Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в данном теле Чашей Мышления, телом Мышления, Огнём Истины, Зерцалом с 16 Печатями, ядром Сердца в голове, зерцальной гладью блестящей поверхности с концентрацией эффектов ядер Истины, формирующих пахтающих формирование мысли из Сфер, ячеек в каждом из нас синтезфизически. Уже физически мы напрямую у Изначально Вышестоящего Отца из Октавной Метагалактики стяжаем Синтез телом, развёртывая выражение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И оставаясь с концентрацией Чаши Мышления, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО подразделения Екатеринбург, участников практики, в ИВДИВО каждого. И адаптируясь в этом выражении выходим из практики, оставаясь в Чаше Мышления синтезфизически. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**01:25:00-01:45:58**

# Практика 6.Стяжание Эталонного явления 64 Сфер Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 9216 Сфер Мысли девяти архетипично цельно в концентрации явления от Метагалактики Фа до Соль-ИВДИВО. Стяжание Чаши Мышления перспективным ростом в Соль-ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4194240 ИВДИВО-Цельно в форме Учителя 52 Синтеза. Синтезируемся с Хум, стяжаем Синтез Синтеза ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на обновление 64-рицы Сфер мысли Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с формированием явления видов мысли от мысли Синтезной до мысли Удовольствия.*

*И возжигаясь, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми контекст чёткости, чистоты цельностью Служения Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца организацией мышления Сферами мысли Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца формируя, перестраивая, преображая внутренние и внешние условия концентрации работы Сфер мысли Чаши Мышления Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И впитывая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими…, вот сейчас не уходим от Аватара Синтеза Кут Хуми к Отцу. Попробуйте увидеть, что вокруг вас развернулись 64 Сферы Мысли, вот прям 64, первая поближе к телу, 64-я по границам. Попробуйте увидеть по динамике Огня, какие, и какая Сфера Мысли самая активная. Вот в целом по группе вы видите своё, я вижу то, что вижу в целом по группе: активные первые три-четыре, и последние две: 63-я, 64-я, то есть Волевая мысль и Синтезная мысль. И первые мысли: Синкретическая мысль, потом у нас идёт мысль Ассоциативная, Образная, Логическая мысль, может быть пять, Смысловая, Сутевая и Идейная. Все остальные мысли, они просто есть, стоят. Что такое реакция? Это движение Синтеза в Сфере мысли, как в оболочке. Вот если вы сейчас настроите, даже уши может физически закладывать, потому что вы начинаете включаться в действие Сфер мысли на вас. Такое состояние как полёт в самолёте, когда отрыв вот в воздушном пространстве закладывает уши от скорости действия Сфер мысли. Вот будете сегодня там 4-рицу думать в подразделении, войдите, пожалуйста, в Волевую, в Синтезную мысль, активируя 64-ю Сферу Мысли, чтобы сложить ею результат 4-рицы вашей. Ладно.*

*Владыка говорит: упрощаемся, возжигаемся концентрацией 64 Синтезов в активации Сфер мысли, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 4194305-ти ИВДИВО-Цельно в форме Учителя 52 Синтеза. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, и пред Изначально Вышестоящим Отцом такое звучание от Аватара Синтеза Кут Хуми, Владыка говорит: вытянитесь Синтезом к Отцу. Вот не потянитесь, вы не ростки в саду Мории с розами, а вытянитесь Синтезом и встаньте телом в Синтезе пред Отцом. Мы два дня с вами над этим работали. Как угодно собой владейте, овладевайте, вытянитесь Синтезом, чтобы само тело оформилось Синтезом телесно. Это от этого идёт крепость, кстати, наработки Огня и потом Прасинтезности в стяжании Совершенной Части. Не отвлекайтесь, пожалуйста, у вас потом будет 30 дней на отвлечение.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося усилить крепость в выявлении Синтеза в теле каждым из нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца и прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 64-ричного преображённого явления Сфер Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Стяжая 64 Синтеза 64 Огня и 64 Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца 64-м развёртыванием Сфер мысли каждому из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонное явление 64 Сфер Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас быстро пробежимся по названиям, стяжая:*

*Синтез, Огонь, Прасинтезность Синтезной мысли,*

*Синтез, Огонь, Прасинтезности Волевой мысли,*

*Синтез, Огонь, Прасинтезности Мудрой мысли,*

*Синтез Огонь, Прасинтезности Любящей мысли.*

*Дальше не буду говорить Синтез, Огонь, Прасинтезность, просто название, вы сами это будете вмещать:*

*Творящей мысли,*

*Созидающей мысли,*

*Реплицирующая мысль,*

*Жизненная мысль,*

*Воскрешающая мысль,*

*Пробуждающая мысль,*

*Генезная мысль,*

*Человечная мысль,*

*Служащая мысль,*

*Вершащая мысль,*

*Практическая мысль,*

*Могущественная мысль,*

*Ивдивная мысль,*

*Сверхпассионарная мысль,*

*Истинная мысль,*

*Окская мысль,*

*Красивая мысль,*

*Константная мысль,*

*Знающая мысль,*

*Мерящая мысль,*

*Стандартная мысль,*

*Законная мысль,*

*Императивная мысль,*

*Аксиомная Мысль,*

*Начальная Мысль,*

*Принципиальная мысль,*

*Методическая мысль,*

*Правильная мысль,*

*Огненная мысль,*

*Духовная мысль,*

*Светлая мысль,*

*Энергетическая мысль,*

*Субъядерная мысль,*

*Формальная мысль,*

*Содержательная мысль,*

*Парадигмальная мысль,*

*Стратагемическая мысль,*

*Масштабная мысль,*

*Стратегическая мысль,*

*Мерностная мысль,*

*Воссоединённая мысль,*

*Самоорганизующая мысль,*

*Интуитивная мысль,*

*Проницательная мысль,*

*Логическая мысль,*

*Иерархическая мысль,*

*Имперационная мысль,*

*Эталонная мысль,*

*Синтезначальная мысль*

*Аналитическая мысль,*

*Параметодическая мысль,*

*Прозревающая мысль,*

*Провидческая мысль,*

*Идейная мысль,*

*Сутевая мысль,*

*Смысловая мысль*

*Логическая мысль*

*Абстрактная мысль*

*Ассоциативная Мысль, и*

*Синкретическая Мысль Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая возможности оперирования действия процессами выражения Сфер мысли Эталонным явлением Изначально Вышестоящего Отца разработанностью Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Огнём Изначально Вышестоящего Отца и Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицей Эталонных Сфер мыслей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом преображаемся, впитывая, развёртываем Стандарт, Синтез и Огонь Сфер мыслей Изначально Вышестоящего Отцом, 16-рицей каждого из нас, от Человека ИВДИВО до Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца* ***стяжаем Мысли, Сферы Мысли Изначально Вышестоящего Отца девяти архетипично цельно в концентрации явления от Метагалактики Фа до Соль-ИВДИВО.*** *Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца* ***9216 Сфер Мысли, девяти архетипично цельно эталонно каждому из нас*** *и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся, вот на эту Эталонную 64-рицу Сфер мысли развёртываются ракурсом архетипов от Метагалактики Фа до Соль ИВДИВО вокруг вас, объёмы 9216 Сфер мысли Изначально Вышестоящим Отцом в ракурсе 16-рицы действия каждого из нас этими Сферами мысли вокруг вас и, возжигаясь, преображаемся.*

*Вот один момент, пока тело не преобразили. Увидьте, пожалуйста, пропорциональную реакцию вашего тела на Сферы мысли – это мальчик с пальчик или дюймовочка. Это как раз тот объём, который вы сейчас можете видеть вокруг Сфер. Они огромнейшие, ну, наверное раз в 30 или в 40 выше вас Сфера. Ну, ладно, не важно. Тела маленькие стоят, прям на основании Южного полюса. А теперь ваша задача, уважаемые Служащие, именно Служащие, Служением как Учителя – вырасти телом в пропорциональной организации, чтобы Тело вместило ракурсом 16-рицы Сферы мысли архетипично Цельно. Самостоятельно. То есть, вы синтезируетесь с Отцом в зале. Понятно, что делать надо? Синтезируемся с Отцом в зале и просим Отца взрастить Тело Человека Мышления Изначально Вышестоящего Отца 180-й формирующейся Частью, 52-м видом Синтеза. Главное, чтобы вы это видели, это вот красиво, это впечатляюще, когда вы видите, как растёт Тело действием мысли, Сферами мысли, поэтому поймёте, как важно Служение организовать мышлением. Это практическое действие, а вы бы могли это делать самостоятельно, когда тренировались на Мышление. Рост Тела будет сопряжён с физическим ростом, то есть не выше, допустим метр семидесяти, метр восьмидесяти, но пропорционально пойдёт выравнивание Сфер, когда голова будет доходить до экватора цельностью всех девяти тысяч сфер. То есть, не внизу там, где-то будете стоять, а будете стоять посередине, и голова будет погружена на 50% состояния вот верхней части свободы выше экватора в концентрации, а внизу будете заполнены концентрацией Огня и Синтеза. То есть, такая не линейная Чаша действия Сфер в организации вашего Тела.*

*И мы, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Чашу Мышления перспективным ростом в Соль-ИВДИВО. Вот мы сейчас стяжали концентрацию архетипичности действия и попробуйте устремиться, чтобы служением, Мышление выросло на Мышление Соль-ИВДИВО каждого из нас, то есть, вы начали думать, складывать с Аватарами, с Отцом, организацию этой синтездеятельности. И, возжигаясь, преображаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, не стремитесь услышать физически, у Отца, услышьте, пожалуйста, как Отец видит, впитали, сложили, стяжали, выровняли, выросли, накопили, встроились, то есть, вот любое, что скажет Отец. Достаточно.*

*Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вот словите себя сейчас на состоянии, на мысли насколько вам сейчас просто в действии Синтезом. Ну вот нам, сканируя вас – вам просто, вам, будучи погружённым в эти условия насколько просто сейчас с Отцом в этом действии, только не исходите от своего предыдущего опыта, а попробуйте расслабиться и войти в настроенности на что? – на состояние широты интересов и кругозора внутренним служением, активации простроенной, постоянной динамики в сопряжении с Изначально Вышестоящим Отцом. Есть такое хорошее состояние новаторства. Вот мысли, они всегда новаторские, ну, их 64 Эталонные Мысли, но попробуйте настроиться, чтобы пошло состояние новаторства, как некое такое внутренней разработки и мысли действовали у вас включая горизонт событий, реализаций, через преодоление значимых, видимых проблем, чем? – а вашим новаторским решением. Вот любое решение мыслью или Сферой мысли вырабатывали, это завершение чего-то старого и вхождение в следующее новое. В этом новатор, он может спокойно выстроить технологичность, масштабность, методичность вопроса, решая что-то значимое с положительными результатами. Ну, если там откликнитесь на состояние новатора, вот как бы мне интересно, и что-то такое внутри постигать. Хорошо.*

*А теперь, пожалуйста, попробуйте оттолкнуться не от стены, а оттолкнуться от Сфер мысли и вот знаете, как рогатка отстреливает, оттолкнуться и примагнититься к Отцу Сферами мысли. Только оттолкнитесь, то есть оттолкнитесь от какой-то точки опоры внутри в зале, чтобы вас сама мысль направила к Отцу. Вот эти Сферы мысли выработались и направили к Отцу, какая-то яркая мысль, прям как вот лук на тетева натягивается, идёт такой отстрел, и вы устремляетесь. Попробуйте натянуть Сферы мысли вырабатыванием какой-то мыслью и устремиться к Отцу. Будет здорово. Если вы очутитесь прям Одесную с Отцом. Прям, вот рядышком, рядышком в зале. Получается, получается, на сколько смогли, встали с Отцом рядом. Вопрос сейчас не…, близко ли далеко устремились. А теперь просто послушайте от Отца, что вам Отец говорит. Ничего не спрашивайте, просто откройте уши и послушайте, распакуйте уши и послушайте, ну как вам ещё сказать: беруши снимите, вы можете услышать голос Отца. Он не высокий и сейчас не громкий, такое может быть впечатление, что Отец вам говорит индивидуально на ухо, то есть, тихо. Это не шёпот, но тихо говорит, чтобы слышали только вы. И вот каждому из вас, Отец Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящий, говорит что-то касающееся и важное вам. Будет здорово, если вы Отцу в ответ тоже что-то скажете. Может быть двойной ответ. Физически скажете и услышите, что говорит вышестоящее тело Отцу. Вы же стоите в вышестоящем теле, вы физически можете сказать ответ и можете услышать, что может услышать, что говорит ваше вышестоящее тело. Вопрос не в том, что бы вы увидели разницу ответов. Нет, нет, нет! А наоборот, вы увидели, что вы активны как физически, так и вышестоящим телом. Активны! И в это поверили. Вот Вера начинается с простого – с доверия! Доверия прежде всего к тому, что вы делаете, но с соблюдением Стандартов. Отлично! Хорошо!*

*Чуть отходим от Отца Изначально Вышестоящего, и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, с Его ИВДИВО каждого, не с Хум, а с ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас физически собою, усилением, ростом, развитием Сфер мысли эталонных архетипически цельно каждым из нас тем, что сказал Отец вам, и тем, что вы ответили Отцу.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим Аватарессу Синтеза Фаинь, друг друга за работу, благодарим в зале. Что значит, благодарим друг друга за работу? Это подтверждение того, что вы видели коллективную работу в поддержке друг друга вас. Это вот такая не слепая, не слепое действие, увидьте, что вы совместная команда, что-то достигали, тогда сплочённость коллектива будет ярче.*

*Благодарим, возвращаемся синтезфизически сознательно тем телом, которое, вы видели, что оно выросло цельностью действия Сфер Мысли в данный зал физически и пробуем или практикуем через не могу, не умею, не понимаю – развернуться в физическом теле не только Синтезом и Огнём достигнутых практик, а развернуться вот телесностью. Тело Учителя в физическом теле, возжигаясь синтезфизичностью в каждом из нас. Молодцы! Прям вот стремитесь внутри познать. Если регистрируете верно, правильно, развёртка идёт с головы, и потом постепенно идёт распределение до ног, потом ноги возжигаются, идёт обратная связь от ног к голове, и вы начинаете звучать Столпом в практике, которую вы сейчас сделали с Отцом. Можно сказать Столпом 52-го Синтеза. Умница! Держитесь, укрепляйтесь в этом. Вам надо наработать эту чёткую линию организации физического Синтеза. Супер! Всё, зафиксировались.*

**2 день 2 часть**

**02:24:30-02:44:25**

# Практика 7. Формирование Человека Огненного усилением развития Мышления Изначально Вышестоящего Отца, Совершенного Мышления Изначально Вышестоящего Отца, Контического тела, ИВДИВО-иерархического Служения в каждом из нас формированием цельности Служения явления Изначально Вышестоящей Матери, Изначально Вышестоящему Отцу, 64 Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасям и 192 Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Эльдар София, Владлен Илона, Юстас Севилла, Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь, заполняясь четырьмя Синтезами: Синтезом ИВДИВО-иерархического Служения Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически, Синтезом Контического тела Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Служения Праслужения Изначально Вышестоящему Отцу, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся. И возжигаясь, развёртываемся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Юстас Севилла, Владлен Илона, Эльдар София. «Добрый день, Аватары Синтеза». Развёртываемся в форме Учителя 52 Синтеза Октавно Метагалактически 4194240 ИВДИВО-Цельно.*

*Зарегистрируйте состояние вашего выхода. Вот сейчас оно у вас официальное. Поэтому, вот, даже поприветствовали «Добрый день», то есть Аватары Синтеза стоят не в учебном процессе с нами, это не учебный процесс, то, что было до этого, а официальный выход к Аватарам Синтеза.*

*И возжигаясь, заполняемся четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Если вы видите расположение Аватаров в зале, то Аватары стояли парами линией, а потом, как только начали синтезироваться с Кут Хуми Фаинь, пара Аватаров Синтеза Кут Хуми встала перед тремя парами Аватаров напротив нас.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом, стяжаем и просим преобразить нашу группу 52 Синтеза четвёртого курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца на реализацию вхождения формирование Человека Огненного усилением развития Мышления Изначально Вышестоящего Отца, Совершенного Мышления Изначально Вышестоящего Отца, Контического тела, ИВДИВО-иерархического Служения в каждом из нас формированием цельности служения явления Изначально Вышестоящей Матери, Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасям 64-м и Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза 192-м, и стяжаем 256-ричное явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь цельностью включения Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на нас 52-ричностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым и собою.*

*И возжигаясь, вникая, встраиваимся в официальное, как бы официальную концентрацию Синтеза ИВДИВО на нас ростом Служения Мышлением Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. И просто отслеживайте, замечайте, что происходит в зале. Происходит не в объектно-субъектной смене среды, а в синтезно-огненной координации всем видом Синтеза, в который вы встроились.*

*И возжигаясь, проникаемся, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, цельностью пар Аватаров Синтеза переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4194305 ИВДИВО-Цельно, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем концентрацию 256 Синтезов и Огней с 256-ричной Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца четверичным ростом внутренней и внешней выразимостью Служения Изначально Вышестоящего Отца, прося начать период, этапность, процесс Служения Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца чёткой отстроенной организацией Служения Изначально Вышестоящей Матери, а им и в этом явлении Изначально Вышестоящим Аватарессам Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез, Огонь, Условия, прося преобразить и начать явление Служения концентрацией прямой выразимостью Служения Изначально Вышестоящему Отцу 12-и или 9-и архетипично цельно в каждом из нас, выстраивая данную систематику Служения Синтеза и Огня, возжигаясь, преображаемся. Думать не надо, просто вмещаем.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем…То, что мы делаем выше мысли и думания, поэтому не идите по логике стяжания, просто погружайтесь. Стяжаем концентрацию Служения внутренней и внешней организацией Синтеза каждому из нас и Синтезу нас Служением Изначально Вышестоящим Аватарам-Ипостасям Изначально Вышестоящего Отца девяти или двенадцати архетипично цельно Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И четвёртым этапом Синтеза синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 192-ричность внутреннего и внешнего концентрации Синтеза и Огня Прасинтезности в цельности 192 пар Аватаров Синтеза каждому из нас и синтезу ростом Мышлением, Мыслью Служения Изначально Вышестоящего Отца процессами отстроенности в концентрации выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою и делами синтез-физично каждым.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, сейчас может быть непривычное предложение, но проживите на вас включённость всех 192 пар, но в особенности, либо какую-то одну пару Аватаров Синтеза, либо Аватара, либо Аватарессу. Может быть имя в голове. То есть какая-то фиксация индивидуальной выразимости для чего? Чтобы месяц, с точки зрения Мышления, вы походили в этот отдел, в эту Организацию, на факультет, в эту науку, в эту Часть, да? Вот во всю эту 16-рицу до правила, и соорганизовались по этой специфике Синтеза и Огня Аватаров Синтеза Служением в цельности выражения концентрации Синтеза. Поэтому будет здорово, если услышите или отшифруете там в ближайшие дни. Если не осознаете, просто к Кут Хуми и Фаинь будете ходить, этого будет достаточно, вот, как такой, последнее, последнее пристанище самое высокое, попробуй дотянуться. Владыка говорит Кут Хуми, что вас просто берут, вашу группу на разработку на месяц с Аватарами Синтеза по служению. То есть служением нужно разработаться и разработаться служением нужно в Организациях Синтезом с Аватарами Синтеза. Если не услышите, то тогда либо Юсеф Она, либо Кут Хуми Фаинь, то что у вас либо подразделение, либо Изначально Вышестоящий Дом. Стяжали. Тепрь смотрим на Изначально Вышестоящего Отца, в принципе, стяжание завершено.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, и итогово стяжаем, прося записать в каждом из нас Октавно Метагалактический 256-ричный ИВДИВО-Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца нашей группой подразделением ИВДИВО Екатеринбург собой 52-м Синтезом каждым из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь насыщенностью явления. Благодарим три пары Аватаров Синтеза Юстас Севилла, Владлен Илона, Эльдар София. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Скоро выйдем далее.*

*С Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4194240 ИВДИВО-Цельно, развёртываемся в форме Учителя 52 Синтеза, встали.*

***Следующая практика.***

# Практика 8. Стяжание Контического тела Изначально Вышестоящего Отца Контической Метагалактики

*Ваша задача сейчас регистрировать перетекание Синтеза и Огня из практики в практику. Регистрировать смену, глубину, насыщенность, когда из одной тематики мы тут же переходим, включаемся в следующую. Это пахтание жизни Синтезом, вы должны себя научить переводить, выводить, завершать из одной практики в другую, из одного тренинга в другой тренинг без физической пояснялки. Вам нужна такая разработка, иначе обленитесь донельзя.*

*Вышли, встали перед Аватарами Синтеза Кут Хуми, я серьёзно, это лень, когда не умеете так быстро переключаться. Встали, оделись в форму, развернулись, усилились, уплотнились, усвоили предыдущий Синтез и Огонь.*

*Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание тела Контического Контической Метагалактики 52-м явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца формированием 180 Части Мышление Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас организацией 52-ричного вида действия материи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем право и Синтез явления Контического тела 52 Синтезом каждому из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале 4194304 ИВДИВО-Цельно, встали пред Отцом. Горя условиями Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь во внешнем выражении в зале Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся, сопрягаемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и стяжаем 52 Контическое Метагалактическое тело Контической Метагалактики каждому из нас и синтезу нас в явлении 52 вида организации материи с 256-рицей типологичности материи реализации её в каждом из нас.*

*И возжигаясь, насыщаясь, развёртываемся Контическим телом Контической материи Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез и Огонь Контической материи, усиляя явление 116 прямой явленной Части Изначально Вышестоящего Отца усиленным явлением Синтеза Контического тела Изначально Вышестоящего Отца, Аватарами Синтеза Владленом Илоной в каждом из нас, и возжигаясь, преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем также начало формирования 52 Эталонной Части Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-иерархическое Служение Изначально Вышестоящего Отца основами Контического тела в каждом из нас.*

*И возжигаясь, схлопываемся, такое состояние компактификации цельности Синтеза, Огня, Прасинтезности Контического тела, развёртываемся телом собою, прося преобразить и развить, усилить, умножить, перестроить, выстроить цельность 51 тела материи организации телесности ракурсом 52 вида организации материи в каждом из нас цельно синтез-физично.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

# Практика 9. Стяжание Совершенного Инструмента Совершенное Исследование

*В данной активации Контического тела возвращаемся в данный зал синтез-физически, продолжая концентрируя явление Синтеза,* ***входя в третью практику «Стяжание Совершенного инструмента»****. И эманируя всё стяжённое, возожжённое, усиляясь концентрируя, эманируем всё стяжённое, возожжённое Контическим телом Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И эманируя, вот здесь попробуйте начать отслеживать изменения, которые приводят эманацией действия итогами практик. Вот смена, изменение, ответное действие и результирующее состояние. То есть вы должны научиться и увидеть, что по итогам любого применения Синтеза наступает изменение, маленькое, большое, но оно есть. Эманируем, завершая действие синтез-физичностью. Возвращаемся итогово в данный зал.*

*Ай-яй-яй, сейчас пойдём.*

*Возжигаемся всем накопленным Синтезом и Огнём, Совершенным Инструментом Совершенное Исследование. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Октавно-Метагалактически. А, давайте пойдём в Фа-ИВДИВО, Фа-ИВДИВО 238435392 Истинно-ИВДИВО-цельно, раз – скомпактифицировали Синтез, перешли за группой все вместе. Встали в ИВДИВО, в Фа-ИВДИВО Аватарами пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, мы не оговорились, Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, встали ими в Синтез и в Огне. Вы Есмь ваше выражение Служения, но Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, это уже, кстати, пошло действие, которое мы стяжали Человеком Огненным, когда на вас зафиксировались Аватары Синтеза, и уже вы ими начали. Поэтому оговорочка очень правильная.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Фа-Ивдивное развитие в каждом из нас Совершенного инструмента Совершенное Исследование. Стяжаем Синтез Совершенного Исследования Изначально Вышестоящего Отца, стяжая феноменологическое понятие феномена в исследовании познанием исследования внутреннего мира каждого из нас глубиной действия Октавности, архетипичности, телесности, частности синтезностью любого иного явления, связанного с нами в явлении Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь в Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем преображение и 52 инструмент Совершенное Исследование Изначально Вышестоящего Отца исследованием структур Частностей Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённого и до Отца данным инструментом Синтезом в каждом из нас. И развёртываясь Исследованием Совершенным, это среда Синтеза, которая выстраивает в вас формирование, вникновение, познание феномена и феноменологичности действия синтезированием познания, наблюдательностью, погружённостью любых процессов, которые происходят с вами, вокруг вас в этой организации. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО 238435457 ИВДИВО-Цельно, Истинно ИВДИВО-Цельно, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом одним инструментом Совершенное Исследование, и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем опыт исследования Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас цельностью 256-ричного явления усилением каждой Части, каждого инструмента четверичной выразимостью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И вот, например, на Совершенное Исследование, ракурсом 256-рицы Синтеза, с первой 64-рицы идёт концентрация Научности и Любви в исследовании этим инструментом, со второй 64-рицы Изначально Вышестоящего Отца идёт концентрация Мудрости Философии Высшей Школы Синтеза исследования инструментом. И с третьей 16-рицей включается состояние Воли исследования ракурсом чего? Человека, Посвящённого и так до Отца ракурсом опыта этого исследования. И последнее, вершина 64-рицы включается Изначально Вышестоящий Дом исследованием Синтеза как такового. Кстати, в третьей 16-рице парадигмальность, исследование здесь Синтез-исследование чего? Учения Синтеза.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в активации отстройки Совершенного инструмента Совершенное Исследование Учение Синтеза 4-ричной связкой цельностью 256-рицы Изначально Вышестоящего Отца ростом Фа-Ивдивного выражения инструмента в каждом из нас Соль, Ми, Ре Октавного выражения применением Учителем Синтеза инструментом в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся, вспыхиваем опытом Совершенного Исследования Изначально Вышестоящего Отца. Хотя, обратите внимание на горящую концентрацию ваших глаз в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. То есть фиксация понимания можете ли вы исследовать что-то, познавать, концентрировать опыт, идёт на глаза. То есть избыточное горение Огня вот в глазницах, в концентрации на сам глаз физически передачей взгляда Изначально Вышестоящего Отца Синтеза, то, на что вы смотрите исследуя. То есть Отец смотрит вами, Аватары Синтеза тоже. И когда вы встречаетесь глазами, нужно искать взгляд Аватаров и Отца внутри по состоянию друг на друга. И вот тогда интереснее будет включаться в эту наблюдательность, хотя в этом тоже служение.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики 4194305 ИВДИВО-Цельно. Развёртываемся в форме, становимся. «Здравствуйте, Отец». Приближаемся ближе к Изначально Вышестоящему Отцу и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавный Синтез Изначально Вышестоящего Отца 4194305 ИВДИВО-Цельный Синтез, стяжая четвёртую ИВДИВО-Метагалактическую Синтезность ИВДИВО Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас синтезом всех наших подготовок каждому из нас и собою. И возжигаясь четвёртой Метагалактической Синтезностью Учителя в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся итогами 52 Синтеза.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И в этой третьей или четвёртой практике входим в Итоговую практику 52 Синтеза.*

**2 день 2 часть**

**02:44:25-02:58:04**

# Практика 10. Итоговая

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавно Метагалактически, переходим и развёртываемся вначале в кабинет Аватара Синтеза Кут Хуми перед Итоговой практикой. Развернулись всей нашей группой, кабинет большой, мы поместимся. Встали в кабинете Аватара Синтеза Кут Хуми 4194392-х Истинно ИВДИВО-Цельно.*

*Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем прямое выражение Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и слушаем от Аватара Синтеза Кут Хуми рекомендацию на месяц к 53-му Синтезу чёткую, которая требует физического исполнения, поэтому попробуйте записать, она может быть простой, но это рекомендация Кут Хуми, которая должна быть исполнена. Не услышите сейчас – в Хум впитали Огонь, попросили расшифровать, развернули Синтез и Огонь и пошли в Итоговую практику. Никакой паники, что не слышите расшифровку, она придёт со временем, никакого напряжения и состояния, вы должны быть в здоровом безопасном состоянии по мере возможности как вы входите в Синтез, всё!*

*Владыка пред этим вам рассказывал буквально пару фраз, ничего большого. Владыка сказал: «Степень вашей ответственности просто будет концентрироваться». Благодарим.*

*Аватар Кут Хуми встаёт из-за стола, обходит стол, пропустите Владыку. Владыка подходит к двери, открывает дверь. И мы входим и идём за Аватаром Синтеза Кут Хуми в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Подействуйте сейчас вот этим тренинг-синтезом. Перешли в зал Аватара Синтеза Кут Хуми, последняя я, закрываю дверь в кабинет. Мы с вами в зале, проходим в центр зала ножками, развёртываемся в центровке зала, концентрируемся на Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, быстро вспыхиваем Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, приветствуем Аватарессу Синтеза Фаинь, она уже стояла в зале. Возжигаемся цельностью пар Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез, Огонь, Условия, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговое действие практики 52 Синтеза в каждом из нас.*

*Ваша задача сейчас вне зависимости от скорости, просто погрузиться и жить Синтезом эти 5 минут, пока мы будем стяжать, не реагируя на физическое тело. То есть максимально включиться в вышестоящее выражение.*

*И мы возжигаясь, заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практикой. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и сознательно служением Мышлением Изначально Вышестоящего Отца переходим и развёртываемся в зал пред Изначально Вышестоящим Отцом явлением пар Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 52-м Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 52 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 4194304-ричный явлением ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и собою, возжигаясь, вмещаем. Синтез не должен облекать вас вовне, он должен впитываться внутрь и располагаться, развёртываться по телу внутренне.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4194304 256-ллионов Огней.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4194304 256-ллионов Ядер Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4194304 256-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 52 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на и в Явление, стяжая 4194304 ИВДИВО-Цельности каждому из нас и синтезу нас, преображаясь, развёртываясь полнотой выражения 52 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 52 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, просим записать в Стандарт Изначально Вышестоящего Отца Огни, Ядра Синтеза, Субъядерности 4194304-ричного явления ИВДИВО-Цельности каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца на этом явлении Цельный Огонь и Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца 4194305-ричного выражения ИВДИВО-Цельности 52-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза каждому из нас и возжигаясь, преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, продолжаем держать динамику Синтеза концентрации на каждом из нас.*

*Стяжаем 4194305 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Цельность 4194304-рицу 20-рицы Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою. И возжигаясь, вспыхивая явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, отстраиваемся организацией течения Синтеза в каждом из нас. И стяжаем в синтезе данной 20-рицы Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в целом из нас явления, стяжаем:*

*64 Инструмента и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*64-рицу Служения Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза каждым из нас.*

*Стяжаем 16384 Гена Учителя и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 65536-ричное явление Компетенции Учителя и 65536-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, развёртываясь стяжённым явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собой, вспыхиваем, возжигаясь, и реализуем явление Изначально Вышестоящего Отца 52-м Синтезом. И вот сейчас в зале пред Отцом, словите себя вот ракурсом Мышления осознанием, что значит реализовать Синтез Отца собою. Это не в ответе пониманием, а телесной выразимостью вот состояния, как обретения выражения Синтеза Отца. Выражаем Синтез Отца.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас 52-м Синтезом Синтезом 4194305-ричным выражением ИВДИВО-Цельности каждым Октавно-метагалактическим, закрепляемся. А теперь можете посмотреть под ноги и увидеть ниже Октавной Метагалактики 4-е Метагалактики: Истинную, Высокую Цельную, Изначально Вышестоящую, Метагалактику ФА и вот это состояние закрепления прожить в зале пред Отцом состояние.* (Пробуждаем коллегу – просто толкаем, да, да, всё нормально). *Увидьте, пожалуйста, то, что вы полноценны Октавно-метагалактически, есть 4 Метагалактики, но вы сейчас вне их. Ещё 3 секунды, и вы будете свободны. Имейте терпение. Я знаю, что не случайно, это обстоятельство ваших условий, они всегда не случайны. И возжигаясь взглядом, возвращаемся Октавно-метагалактически в зал к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем прямой 52 Синтез Изначально Вышестоящего Отца Октавно-метагалактически, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца в этом выражении Синтеза Право Книги 52 Синтеза каждому из нас. Принимаем в руку или в руки, в ладошки Огонь 52 Книги Синтеза, берём его. Можете прямо физически увидеть объёмность Огня в руках. Это не Обменный Огонь, а Огонь Книги, Синтез Книги.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь из зала Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в библиотеку Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавно- метагалактически 4194240 ИВДИВО-Цельно. Развёртываемся в форме Учителя Итоговой практикой в библиотеке Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, направляем Огонь Изначально Вышестоящего Отца и Синтез, прося выделить нам Книгу 52 Синтеза ростом и отстройкой Мышления Контического тела ИВДИВО-иерархического Служения каждым из нас.*

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, получаем на руки, в руки Книгу 52 Синтеза, берём. Книга, в принципе, довольно-таки увесистая и большой формат её, она не маленькая. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, сейчас выйдем. Вместе с этой Книгой, переходим в максимально высокое здание частнослужебное, развёртываемся в кабинете на 17-м этаже. Есть центровка кабинета, Столпа, вершина выражения Ядра в зале кабинета. Переходим к рабочему столу, присаживаемся, располагаемся. Кладём Книгу на стол, открываем Книгу, являя собой концентрацию 52 Синтеза, преображая зал, кабинет и в целом 17-этажное здание 52-м Синтезом, развёртывая, впечатывая в Куб Синтеза в стенки, в прослойки, в межэтажные перекрытия, в крышу, в потолок, в стены Синтез, Огонь 52 Синтеза каждому из нас, закрываем Книгу.*

*Берём 51 Книгу Синтеза, кто был на 51-м Синтезе. Кстати, кого не было, передайте привет, что они должны выйти к Кут Хуми сдать Книгу 51 Синтеза, кто сейчас не пришёл, но был на 51-м. У некоторых лежат, Владыка сказал, что нужно сдать. Вместе с Книгой возвращаемся в библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми 51 Синтеза, сдаём Аватару Синтеза Кут Хуми Книгу 51 Синтеза.*

*Благодарим за отстройку, подготовку, переподготовку 51 Синтезом и стяжаем новое восхождение, стяжание, развёртывание любыми видами отстроенности, обучения, служения, подготовки 52-й Книгой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данные стяжания, перспективное развитие, тренинг, объяснение и глубину Синтеза служения в каждом.*

*В этой явленности возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 17-ть Ядер 52 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь итогами Изначально Вышестоящего Действия с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и Огонь 17-ти Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 52-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с 32-рицей Ядрышек вокруг каждого Ядра каждым из нас собой, стяжая 8 Ядер 52 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца подразделения ИВДИВО Екатеринбург, стяжая 8 Ядер 52 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца концентрацией явления Должностной Компетенции каждым из нас и стяжая одно итоговое Ядро 52-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, Аватаров Синтеза, работавших с нами в течение 2-х дней. Возжигаясь явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтез-физически, им развёртываемся в данном зале. И фиксируя собою, вернувшись физически, мы эманируем, встраиваем явлением 8 Ядер Синтеза 52 Синтеза, эманируем, концентрируем в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, развёртываем вокруг каждого из 8 Ядер Синтеза 52 Синтеза 32-рицу Ядрышек, фиксируя, встраиваем выражение. Развёртываем и концентрируем ракурсом явления 8-ми видов Синтеза 52 Синтеза 32-мя Ядрышками в концентрацию Должностной Компетенции служения каждого из нас. И эманируем Ядро итогового выражения Синтеза 52 Синтеза 52-х Синтезов в выражении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в позвоночнике каждом из нас и итоговой эманации Синтеза, Огня, Условий 52 Синтеза. Эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО подразделения Екатеринбург, участников данной практики, в ИВДИВО каждого и, продолжаясь эманацией Изначально Вышестоящего Отца развёртыванием явления выражения Изначально Вышестоящего Отца, выходим из Итоговой практики. Аминь.*

Компьютерный набор и проверка текста: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Полина Вайсблат, Тамара Воробьева, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Лилия Гуденко, Елена Густомесова, Галина Дылдина, Светлана Карасева, Рита Кильметова, Татьяна Микрюкова, Наталья Онищук, Вера Уфимцева.

Сдано Кут Хуми: 19.04.2021г.